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市民-単-1 

②-1 みどりに関する市民アンケート結果 《単純集計》

＜アンケート実施概要＞ 

寝屋川市緑の基本計画の改定にあたり、市内住民における、みどりの現状や活動状況などに関する意向把

握を目的とする。 

■市民アンケート 実施概要

⑴ 対象地  ： 市域全域を対象とする。

⑵ 調査対象者： 平成 29 年８月１日現在における、以下の方々を対象とする。

市 民（満 20 歳以上から抽出）     【3,000 票】

⑶ 調査方法 ： 郵送配布・回収による調査法

⑷ 調査時期 ： 投函日：平成 29 年 9 月 13 日（水）、回答期限：平成 29 年 9 月 27 日（水）

⑸ 回収結果

表 市民アンケート 回収結果 

配布数 有効回収数 無効数 回答なし（未回収） 
3,000 1282（42.7％） 3（0.1%） 1715（57.2%） 

※「無効」は、回収したが落丁などにより正常な分析が不可能なもの。 
※グラフ上の構成比は、端数処理のため合計した値は必ずしも 100%とならない。 

＜単純集計結果＞ 
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寝屋南２丁目
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成田町

成田東が丘

問１ あなたのお住まいはどちらですか？

N=1282
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問１ あなたのお住まいはどちらですか？

N=1282
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１ 男性

36.7%

２ 女性

61.8%

不明・未回

答

1.6%

N=1282

問２ あなたの性別は？

有効回答数 N=1282

選択肢 回答数 回答率（％）

１　男性 470 36.7

２　女性 792 61.8

不明・未回答 20 1.6

合計 1282 100.0

１ ２０歳代

5.6%

２ ３０歳代

10.9%

３ ４０歳代

16.6%

４ ５０歳代

17.2%

５ ６０歳代

23.0%

６ ７０歳代

23.6%

７ ８０歳以上

1.6%

不明・未回答

1.4%

N=1282

問３ あなたの年齢は？
回答者数 N=1282

選択肢 回答数 回答率（％）

１　２０歳代 72 5.6

２　３０歳代 140 10.9

３　４０歳代 213 16.6

４　５０歳代 221 17.2

５　６０歳代 295 23.0

６　７０歳代 303 23.6

７　８０歳以上 20 1.6

不明・未回答 18 1.4

合計 1282 100.0

１ ５年未満

6.7% ２ ５～９年

5.9%

３ １０～１９年

11.8%

４ ２０～２９年

19.1%５ ３０年以上

54.8%

不明・未回答

1.6%

N=1282

問４ 寝屋川市での居住年数は？

回答者数 N=1282

選択肢 回答数 回答率（％）

１　５年未満 86 6.7

２　５～９年 76 5.9

３　１０～１９年 151 11.8

４　２０～２９年 245 19.1

５　３０年以上 703 54.8

不明・未回答 21 1.6

合計 1282 100.0

１ 単身

11.4%

２ 夫婦のみ

29.1%
３ 子どもと同居（小学生までの

子どもがいる）※三世帯を含む

15.9%

４ 子どもと同居

（小学生までの子

どもがいない）※

三世帯を含む

24.5%

５ その他

16.4%

不明・未回答

2.7%

N=1282

問５ 同居されているご家族は？

回答者数 N=1282

選択肢 回答数 回答率（％）

１　単身 146 11.4

２　夫婦のみ 373 29.1

３　子どもと同居（小学生までの子どもがいる）※三世帯を含む 204 15.9

４　子どもと同居（小学生までの子どもがいない）※三世帯を含む 314 24.5

５　その他 210 16.4

不明・未回答 35 2.7

合計 1282 100.0

１ 会社員・公務員

24.7%

２ 自営業（商業・

工業・サービス業）

5.9%

３ 農業

0.4%

４ 自由業

(弁護士・芸

術家など)
1.1%

５ 学生

1.3%
６ 家事専業

23.4%

７ パート・アルバイト・

契約社員・派遣社員

19.1%

８ 無職（学生、家

事専業を除く）

17.9%

９ その他

4.5%

不明・未回答

1.6%

N=1282

問６ ご職業は？
回答者数 N=1282

選択肢 回答数 回答率（％）

１　会社員・公務員 317 24.7

２　自営業（商業・工業・サービス業） 76 5.9

３　農業 5 0.4

４　自由業(弁護士・芸術家など) 14 1.1

５　学生 17 1.3

６　家事専業 300 23.4

７　パート・アルバイト・契約社員・派遣社員 245 19.1

８　無職（学生、家事専業を除く） 229 17.9

９　その他 58 4.5

不明・未回答 21 1.6

合計 1282 100.0

１ 多い

3.4%

２ やや多い

11.6%

３ 普通

47.3%
４ やや少ない

22.3%

５ 少ない

8.9%

不明・未回答

6.5%

N=1282

問７ 寝屋川市全体のみどりの量について、どう思い

ますか？

回答者数 N=1282

選択肢 回答数 回答率（％）

１　多い 43 3.4

２　やや多い 149 11.6

３　普通 607 47.3

４　やや少ない 286 22.3

５　少ない 114 8.9

不明・未回答 83 6.5

合計 1282 100.0

・男性 36.7%、女性 61.8%であり、女性の回答数の方が多い。 

・70 歳代が 23.6%（303）で最も多く、20 歳代から 50 歳代と 60 歳代以上がそれぞれ半数となっている。 

・30 年以上が 54.8%（703）で最も多く、次いで 20 年～29 年が 19.1%（245）となっており、居住年数が
長い市民からの回答割合が高い。 

・夫婦のみが 29.1%（373）で最も多く、子どもと同居をすべて合わせると 40.4%（518）となっている。 

・会社員・公務員が 24.7%（317）で最も多く、次いで家事専業が 23.4%（300）であった。 

・「普通」が 47.3%（607）で最も多く、「多い」、「やや多い」と回答した市民は 15.0%（192）であった一方、
「やや少ない」、「少ない」と回答した市民は 31.2%（400）で 3 割を超えている。 
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１ 打上川治水緑地など大規模公園のみどり

３ 淀川や寝屋川など河川の水辺やみどり

８ 街路樹（桜並木など）の道路のみどり

５ 友呂岐緑地などの緑道のみどり

２ まちなかの身近な公園のみどり

４ 寝屋川せせらぎ公園など駅前のみどり

６ 東部丘陵地などに残る自然のみどり

７ 田畑など農地のみどり

12 神田天満宮のクスノキなど寺社仏閣のみどり

10 市街地内の生垣や樹木などのみどり

９ 市役所や学校など公共施設のみどり

13 太秦高塚古墳や高宮廃寺跡など史跡のみどり

11 企業やｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞﾓｰﾙなど民間施設のみどり

14 その他

不明・未回答 (%)

問８ 寝屋川市内で、印象的（お気に入り）なみどりは何ですか？（３つまで選択可）

N=1282

回答者数 N=1282

選択肢 回答数 回答率（％）

１　打上川治水緑地など大規模公園のみどり 780 60.8

３　淀川や寝屋川など河川の水辺やみどり 436 34.0

８　街路樹（桜並木など）の道路のみどり 313 24.4

５　友呂岐緑地などの緑道のみどり 239 18.6

２　まちなかの身近な公園のみどり 205 16.0

４　寝屋川せせらぎ公園など駅前のみどり 184 14.4

６　東部丘陵地などに残る自然のみどり 180 14.0

７　田畑など農地のみどり 156 12.2

12　神田天満宮のクスノキなど寺社仏閣のみどり 124 9.7

10　市街地内の生垣や樹木などのみどり 64 5.0

９　市役所や学校など公共施設のみどり 38 3.0

13　太秦高塚古墳や高宮廃寺跡など史跡のみどり 37 2.9

11　企業やｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞﾓｰﾙなど民間施設のみどり 17 1.3

14　その他 44 3.4

不明・未回答 43 3.4

合計 2860 －  

 
 

１ 増えた

5.6%

２ やや増えた

20.8%

３ 変わらない

30.5%
４ やや減った

8.7%

５ 減った

8.2%

６ わからない

24.3%

不明・未回答

1.8%

N=1282

問９ 最近15年の間（2000年頃から現在まで）に、寝屋

川市のみどりは増えたと思いますか？
回答者数 N=1282

選択肢 回答数 回答率（％）

１　増えた 72 5.6

２　やや増えた 267 20.8

３　変わらない 391 30.5

４　やや減った 112 8.7

５　減った 105 8.2

６　わからない 312 24.3

不明・未回答 23 1.8

合計 1282 100.0  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

41.9%
39.9%

36.0%
26.7%
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9.0%

7.5%
3.8%

2.3%
4.3%
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２ まちなかの身近な公園のみどり

８ 街路樹（桜並木など）の道路のみどり

１ 打上川治水緑地など大規模公園のみどり

３ 淀川や寝屋川など河川の水辺やみどり

10 市街地内の生垣や樹木などのみどり

４ 寝屋川せせらぎ公園など駅前のみどり

９ 市役所や学校など公共施設のみどり

６ 東部丘陵地などに残る自然のみどり

７ 田畑など農地のみどり

５ 友呂岐緑地などの緑道のみどり

11 企業やｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞﾓｰﾙなど民間施設のみどり

12 神田天満宮のクスノキなど寺社仏閣のみどり

13 太秦高塚古墳や高宮廃寺跡など史跡のみどり

14 その他

不明・未回答 (%)

問10 寝屋川市のみどりのうち、今後、増やす・守るべきと思うみどりは何ですか？

（３つまで選択可）

N=1282

回答者数 N=1282

選択肢 回答数 回答率（％）

２　まちなかの身近な公園のみどり 537 41.9

８　街路樹（桜並木など）の道路のみどり 511 39.9

１　打上川治水緑地など大規模公園のみどり 461 36.0

３　淀川や寝屋川など河川の水辺やみどり 342 26.7

10　市街地内の生垣や樹木などのみどり 227 17.7

４　寝屋川せせらぎ公園など駅前のみどり 178 13.9

９　市役所や学校など公共施設のみどり 168 13.1

６　東部丘陵地などに残る自然のみどり 158 12.3

７　田畑など農地のみどり 151 11.8

５　友呂岐緑地などの緑道のみどり 117 9.1

11　企業やｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞﾓｰﾙなど民間施設のみどり　 115 9.0

12　神田天満宮のクスノキなど寺社仏閣のみどり 96 7.5

13　太秦高塚古墳や高宮廃寺跡など史跡のみどり 49 3.8

14　その他 29 2.3

不明・未回答 55 4.3

合計 3194 －  

 
 

50.9%
39.5%

37.3%
24.1%

22.1%
21.5%

16.3%
12.9%
12.6%

8.2%
7.7%

5.7%
0.6%
1.3%

5.5%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

２ 気温の上昇（ヒートアイランド現象）緩和や、大…

７ やすらぎや憩い（水辺のふれあいなど）の場所

３ みどりが豊かなまちなみなど、良好な都市景観…

４ 植物や昆虫、鳥類、小動物などの生態系の保全

８ 子どもたちの遊びの場所

９ 子ども達への環境教育（野鳥や自然観察など）…

５ 土砂災害の防止や、火災時の延焼遮断など防…

１ スポーツやレクリエーションの場所

12 高齢者などの健康増進やいきがいづくり

10 都市の風格やまちのにぎわいづくり

６ 災害時の避難地

11 緑化活動などを通じた地域コミュニティづくり

13 その他

14 わからない

不明・未回答 (%)

問11 あなたはみどりの持つ役割について、どのような期待をお持ちですか？（３つ

まで選択可）

N=1282

選択肢 回答数 回答率（％）

２　気温の上昇（ヒートアイ ラ ンド現象）緩和や、大気浄化など生活環境の改善 653 50.9

７　やすらぎや憩い（水辺のふれあいなど）の場所 506 39.5

３　みどりが豊かなまちなみなど、良好な都市景観の形成 478 37.3

４　植物や昆虫、鳥類、小動物などの生態系の保全 309 24.1

８　子どもたちの遊びの場所 283 22.1

９　子ども達への環境教育（野鳥や自然観察など）の場所 276 21.5

５　土砂災害の防止や、火災時の延焼遮断など防災機能の確保 209 16.3

１　スポーツやレクリエーションの場所 165 12.9

12　高齢者などの健康増進やいきがいづくり 162 12.6

10　都市の風格やまちのにぎわいづくり 105 8.2

６　災害時の避難地 99 7.7

11　緑化活動などを通じた地域コミュニティづくり 73 5.7

13　その他 8 0.6

14　わからない 17 1.3

不明・未回答 71 5.5

合計 3414 －  

 

・「打上川治水緑地など大規模公園のみどり」が 60.8%（780）で最も多く、次いで「淀川や寝屋川など河川
の水辺やみどり」が 34.0%（436）、「街路樹（桜並木など）の道路のみどり」が 24.4%（313）であった。 

・「増えた」、「やや増えた」と回答した市民は 26.4%（339）、「やや減った」、「減った」と回答した市民は 16.9%
（217）であった。 

・「変わらない」が 30.5%（391）で最も多く、「わからない」と回答した市民も 24.3%（312）であり回答者
の 1/4 を占めている。 

・「まちなかの身近なみどり」が 41.9%（537）で最も多く、次いで「街路樹（桜並木など）の道路のみどり」
が 39.9%（511）が多い。 

・「気温の上昇（ヒートアイランド現象）緩和や大気浄化など生活環境の改善」が 50.9%（653）で最も多く、
次いで「やすらぎや憩い（水辺のふれあいなど）の場所」が 39.5%（506）、「みどりが豊かなまちなみなど、
良好な都市景観の形成」が 37.3%（478）となっており、市民の生活環境の改善に関する期待が多くみられ
た。 



②-１ 市民 《単純集計》 

市民-単-4 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

１ よく利用する（週

1回以上）
15.1%

２ まあまあ

利用する（月1
回以上）

18.1%

３ たまに利用する

（年1回以上）
25.3%

４ ほとんど利用

しない（数年に1
回程度）

26.4%

５ 全く利用しない
13.2%

不明・未回答
2.0%

N=1282

問12 あなたは寝屋川市内の公園をどのくらい利用し

ますか？

回答者数 N=1282

選択肢 回答数 回答率（％）

１　よく利用する（週1回以上） 193 15.1

２　まあまあ利用する（月1回以上） 232 18.1

３　たまに利用する（年1回以上） 324 25.3

４　ほとんど利用しない（数年に1回程度） 339 26.4

５　全く利用しない 169 13.2

不明・未回答 25 2.0

合計 1282 100.0
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1号三井公園

2号三井公園

ＡＢＣ公園

あやめ公園

池田1号公園

池田せせらぎ公園

池の瀬公園

いちじく公園

打上公園

太秦２号公園

太秦公園

太秦第二公園

打上川治水緑地

駅前せせらぎ公園

大利公園

香里西公園

萱島さくら公園

からくる親水公園

河北公園

神田中央公園

木屋元町さくら公園

くすのき公園

黒原旭町公園

黒原新町公園

黒原新町第1公園

けやき公園

萱島東緑道

五月公園

木屋ちびっこ広場

幸町公園

境橋町第一ちびっこ老人憩い…

栄公園

さくら公園

桜公園

さざんか公園

さつき公園

三角公園

四方黒池公園

市民の森

しろやま公園

仁和寺神社

末広町第一ちびっこ老人いこ…

すずめ公園

問13 あなたがよく利用する公園の名前を教えてくださ

い。

N=749

0
51

0
0

45
0

15
0
1
2
0
0
0
0
0
1
0
0
0
0

14
0
0
0
0

122
0
0
3
0
0
0
0
0
0

8
0
0
0
0
0
0
0
0

0 50 100 150 200

せせらぎ公園

その他

太閤公園

田井町公園

田井西公園

田井西町

太間公園

たかみやりびっこ公園

高柳栄町公園

高柳つばき公園

たこ公園（友呂岐緑地）

たち川くすの木公園

ちびっこ広場

椿公園

点野３丁目第２

点野公園

東部公園

豊里の公園

どんぐり公園

とんぼ公園

成田公園

成田東地区ふれあいひろば

西公園

西町公園

仁和寺神社公園

寝屋川公園

寝屋川公園

寝屋川公園 東部

寝屋川公園墓地

寝屋川市民グラウンド

寝屋川せせらぎ公園

寝屋川団地公園

寝屋川東部公園

寝屋川南公園

はげ山

初本町公園

初町公園（郵便局前）

初本公園

花みずき公園

はなみずき公園

東が丘第一公園

東寝屋川公園

ヒコーキ公園？

枚方南公園

問13 あなたがよく利用する公園の名前を教えてくださ

い。

N=749
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0 50 100 150 200

府営寝屋川公園

深北緑地

太間町内の公園

弁天池公園

ポンプ公園

松屋町第2ちびっこ老人憩い…

三井公園

南公園

南寝屋川公園

御幸西町

友呂岐緑地

淀川

淀川河川

淀川河川公園

淀川河川敷

淀川公園

旭町公園

河川公園

河川敷公園

河北緑地公園

公園墓地

香里西之町公園

黒原新町第一公園

三井南町いこいの公園

治水公園

治水緑地

治水緑地公園

初元町公園

昭栄町公園

寝屋川河川敷

寝屋川公園

寝屋川公園（東部）

寝屋川公園・治水緑地

寝屋川市公園墓地

寝屋川治水公園

寝屋川治水緑地公園

寝屋川団地内の公園

深北公園

深北緑地公園

太泰２号公園

大利元町公園

池田北町公園

田井公園

田井西町公園

南公園（プール跡地）

木屋元町公園

問13 あなたがよく利用する公園の名前を教えてくださ

い。

N=749
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3丁目川下桟工裏

ABC公園

JR東寝屋川駅の近く

JR東寝屋川駅付近

JR東寝屋川付近

イオンの近くの公園

イオンの隣の公園

イオンモール横

いきいきセンター前

池田

池田、桜木

池田１丁目

池田1町目

池の瀬町5-3-2
石津南町

上

打上の近く

太秦

太秦桜丘

太秦桜ヶ丘

太秦の近く

太秦桜が丘

太秦桜が丘？

打上

打上川沿い

打上川治水緑地

打上近辺

打上新町

打上高塚町付近

打上中町付近

駅前（川に魚がいる。釣ができる…

駅前の桜並木

大谷町付近

大利～桜木付近

大利子神社付近の公園

大利町（大利神社横）

大利町

香里幼稚園の近所

香里西公園

春日町の公園

河川のグランドゴルフ

萱島

萱島～神田小辺り

萱島～清水町間の公園

萱島駅近くの公園

萱島桜園町、萱島東

萱島桜園町６

萱島の川添

萱島ポンプ場辺から寝屋川大利…

萱島皆実町12番付近の公園

川勝町近辺に於ける場所

河北東町付近の公園

北岸和田3丁目付近の公園

木屋

木屋、寝屋

木屋元町

木屋元町5
木屋元町6

木屋元町6付近の公園

木屋元町サクラの多い公園

葛原2丁目

葛原新町５番付近

問13 あなたがよく利用する場所を教えてください。

N=749
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0 2 4 6 8 10 12 14 16 18 20

国松公園

萱島南町

公園全体

幸町

境橋の近く

境橋町、成田西町、郡元町、美…

境橋町・美井元町

桜木町から萱島あたりまで

サンハイツ敷地内 池田北町２４番

讃良東町 イオンモールの近く…

四方黒池周辺

清水町

清水町～萱島

点野1丁目の裏

下神田、中神田

新報●橋から平和橋の間の地域

秦町

末広町20番地～22番地付近の…

田井小学校の前の公園

田井小近く

大東、寝屋川間

大東市かな？ 打上

第二京阪沿い

田井西

田井西公園で電車が見える

田井西町

田井西町27
田井西町の大きな公園

田井西町の公園

太間

太間、葛原

田井町

田井町の公園

高柳二丁目付近

高柳3丁目

高柳5丁目付近の公園

高柳栄町

高柳天満宮横

タコ公園近く

治水公園

治水緑地

治水緑地、国松町の公園

駐車場の横でランニングできる…

てんとう虫が描かれているマン…

点野

点野 太間

点野～木屋方面

点野3丁目付近

東部にある府営公園

時計塔～噴水広場

豊里町の道路（旧一号線）の近く

中神田町

夏には噴水が出る所

なでしこ保育園の前の公園

並木道&広場

成田山近くの公園

成田西町

成田西町の公園

成田東町

成田不動尊周辺の複数の公園

成田町

成田町付近

問13 あなたがよく利用する場所を教えてください。

N=749
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成田山別院

西之町

仁羽寺本町４丁目

仁和寺寺社の公園

仁和寺本町

仁和寺本町6丁目付近

寝屋

寝屋川l公園

寝屋川駅前から萱島方面の川辺

寝屋川公園1707
寝屋川市駅前

寝屋川市下神田

寝屋川浄化ポンプ場西の川沿い…

寝屋川水道局付近の桜並木

寝屋川スカイハイツにある小さ…

寝屋川せせらぎ公園

寝屋川沿いの歩道

寝屋川団地の中

寝屋川の四条畷イオン近く

寝屋川墓地公園

寝屋川まつりの公園

寝屋周辺の公園

寝屋新町

寝屋東

寝屋南

バス停旭町公園前の公園

秦

初町

美井元町

美井元町付近の公園

東寝屋川

東寝屋川駅

東寝屋川駅近くの公園

東寝屋川駅北西

東寝屋川は春と秋は必ず行きます

東寝屋川駅に近い公園

東神田町

平池町

付近の公園

太間、木屋元町

太間～点野エリア

太間公園

太間町

府道18号線沿い

太奏

太間、点野

太間・木屋元地区/牧方地区

太間地区

太間町（太間神社裏）

墓地公園

堀溝１丁目付近

本町

本町1番付近

本町1番付近の公園

松屋町8番付近の公園

まつりごと行事の行われる自然…

マンションの近くの小さな公園…

三井が丘2丁目の公園

三井が丘周辺、池の瀬、淀川河…

緑

南寝屋川公園

御幸西町の団地の中にある公園

明徳小のウラの公園

問13 あなたがよく利用する場所を教えてください。

N=749
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24.4%
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1.7%
0.7%

11.7%
3.1%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

３ 散歩やジョギングなどの健康づくり

５ 風景観賞

１ 休憩

６ 植物や昆虫、鳥類、小動物などの観察

２ 遊具等を使った遊び

８ 様々な人々との交流やイベントへの参加

７ 水辺とのふれあい

４ 運動施設を利用したスポーツ（球技など）

10 公園の清掃や花壇づくりなどのボランティア活動

９ 避難訓練などの防災活動

11 その他

不明・未回答
(%)

問14 あなたは普段、公園をどのように利用していますか？（３つまで選択可）

N=749

回答者数 N=749

選択肢 回答数 回答率（％）

３　散歩やジョギングなどの健康づくり 472 63.0

５　風景観賞 233 31.1

１　休憩 183 24.4

６　植物や昆虫、鳥類、小動物などの観察 119 15.9

２　遊具等を使った遊び 115 15.4

８　様々な人々との交流やイベントへの参加 94 12.6

７　水辺とのふれあい 60 8.0

４　運動施設を利用したスポーツ（球技など） 54 7.2

10　公園の清掃や花壇づくりなどのボランティア活動 13 1.7

９　避難訓練などの防災活動 5 0.7

11　その他 88 11.7

不明・未回答 23 3.1

合計 1459 －

・月 1 回以上利用する（「よく利用する」、「まあまあ利用する」）と回答した市民は 33.2%（425）であった。 
・「ほとんど利用しない」、「全く利用しない」と回答した市民は 39.6%（508）で 4 割近くを占めている。 

・打上川治水緑地や寝屋川公園、淀川河川公園などの大規模公園・緑地を利用している市民が多い。 

・「散歩やジョギングなどの健康づくり」が 63.0%（472）で最も多く、次いで「風景観賞」や「休憩」と回
答した市民が多い。 

※問 12で「１ よく利用する」、「２ まあまあ利用する」、「３ たまに利用する」とお答えた方（749人）のみ回答 

※問 12で「１ よく利用する」、「２ まあまあ利用する」、「３ たまに利用する」とお答えた方（749人）のみ回答 

※問 12で「１ よく利用する」、「２ まあまあ利用する」、「３ たまに利用する」とお答えた方（749人）のみ回答 
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20.6%
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６ ごみの散乱や犬のフンなど、利用者のマナー…

１ 樹木や雑草が適切に管理されていない

３ 高齢者向けの施設（健康遊具など）がない

５ 防犯上の問題がある（見通しが悪い、薄暗い等）

10 身近な公園がない（公園まで遠い）

８ 公園の利用に対する制限（球技ができない…

２ 遊具等の公園施設が老朽化している

11 トイレが設置されていない

７ みどりが少なく魅力がないとともに、生きものの…

４ 段差が多く、バリアフリーになっていない

９ 公園の使用許可の手続に時間や手間がかかる

12 その他

13 特に不満はない

不明・未回答 (%)

問16 お住まい周辺の公園について、不満に思うことはありますか？（３つまで選択

可）

N=1282

回答者数 N=1282

選択肢 回答数 回答率（％）

６　ごみの散乱や犬のフンなど、利用者のマナーが悪い 333 26.0

１　樹木や雑草が適切に管理されていない 242 18.9

３　高齢者向けの施設（健康遊具など）がない 207 16.1

５　防犯上の問題がある（見通しが悪い、薄暗い等） 188 14.7

10　身近な公園がない（公園まで遠い） 167 13.0

８　公園の利用に対する制限（球技ができない 等）が大きい 143 11.2

２　遊具等の公園施設が老朽化している 141 11.0

11　トイレが設置されていない 119 9.3

７　みどりが少なく魅力がないとともに、生きものの生息・生育環境として不十分 116 9.0

４　段差が多く、バリアフリーになっていない 62 4.8

９　公園の使用許可の手続に時間や手間がかかる 19 1.5

12　その他 138 10.8

13　特に不満はない 264 20.6

不明・未回答 83 6.5

合計 2222 －

43.4%
28.1%
27.5%
26.8%

18.8%
17.0%

14.7%
11.7%

8.8%
8.4%
8.4%
7.4%
6.6%

2.6%
2.8%
3.2%

5.9%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

２ 花や緑、風景観賞を楽しめる公園

５ 散歩やジョ ギングなどの健康づくりができる公園

６ 安全安心に利用できる公園

１ 休憩ができる公園

３ 小さな子供が遊べる遊具がある公園

11 ヒートアイランドの緩和や大気の浄化に役立つ公園

７ 災害時に避難地となる公園

４ 健康遊具がある公園

10 多様な生きものが生息し、生きもの観察など環境学 …

９ 水辺とふれあえる公園

12 運動施設を利用したスポーツ（球技など）ができる公園

８ 災害時に河川が氾濫しないよう流量を調節する機能 …

13 様々な人との交流やイベント等ができる公園

14 公園の清掃や花壇づくりなどのボランティア活動が …

15 その他

16 これ以上公園は必要ない

不明・未回答 (%)

問17 今後、お住まいの地域にどんな公園があれば良いと思いますか？（３つまで

選択可）

N=1282

回答者数 N=1282

選択肢 回答数 回答率（％）

２　花や緑、風景観賞を楽しめる公園 556 43.4

５　散歩やジョギングなどの健康づくりができる公園 360 28.1

６　安全安心に利用できる公園 352 27.5

１　休憩ができる公園 343 26.8

３　小さな子供が遊べる遊具がある公園 241 18.8

11　ヒートアイランドの緩和や大気の浄化に役立つ公園 218 17.0

７　災害時に避難地となる公園 188 14.7

４　健康遊具がある公園 150 11.7

10　多様な生きものが生息し、生きもの観察など環境学習ができる公園 113 8.8

９　水辺とふれあえる公園 108 8.4

12　運動施設を利用したスポーツ（球技など）ができる公園 108 8.4

８　災害時に河川が氾濫しないよう流量を調節する機能をもつ公園 95 7.4

13　様々な人との交流やイベント等ができる公園 84 6.6

14　公園の清掃や花壇づくりなどのボランティア活動ができる公園 33 2.6

15　その他 36 2.8

16　これ以上公園は必要ない 41 3.2

不明・未回答 76 5.9

合計 3102 －

１ 知っている

8.2%

２ 知らない

88.3%

不明・未回答

3.5%

N=1282

問18 寝屋川市内において、みどりに関する活動が行

われている場所や団体をご存知ですか？

回答者数 N=1282

選択肢 回答数 回答率（％）

１　知っている 105 8.2

２　知らない 1132 88.3

不明・未回答 45 3.5

合計 1282 100.0

42.5%

31.7%

29.9%

28.9%

22.0%

6.9%

6.1%

5.9%

10.2%

5.7%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

８ 公園でやりたいことが特にないから

２ 公園に行く時間がないから

３ 行きたいと思う魅力的な公園がないから

６ 子どもが大きくなったから

１ 近くに公園がないから

７ 防犯上の不安があるから

５ 公園以外の施設をよく利用しているから

４ 公園内に利用したい器具がないから

９ その他

不明・未回答
(%)

問15 寝屋川市の公園をあまり利用しないのはなぜですか？（３つまで選択可）

N=508

回答者数 N=508

選択肢 回答数 回答率（％）

８　公園でやりたいことが特にないから 216 42.5

２　公園に行く時間がないから 161 31.7

３　行きたいと思う魅力的な公園がないから 152 29.9

６　子どもが大きくなったから 147 28.9

１　近くに公園がないから 112 22.0

７　防犯上の不安があるから 35 6.9

５　公園以外の施設をよく利用しているから 31 6.1

４　公園内に利用したい器具がないから 30 5.9

９　その他 52 10.2

不明・未回答 29 5.7

合計 967 －

・「公園でやりたいことが特にないから」が 42.5%（216）で最も多く、「行きたいと思う魅力的な公園がない
から」も 29.9%（152）と多く、公園自体に魅力がないと感じている市民が多いことが分かる。 

・「子どもが大きくなったから」も 28.9%（152）と多く、子どもの遊び場として公園が認識されている状況
がうかがえる。 

・「ごみの散乱や犬のフンなど、利用者のマナーが悪い」が 26.0%（333）と最も多く、次いで「樹木や雑草
が適切に管理されていない」が 18.9%（242）となっている。 

・「花や緑、風景観賞を楽しめる公園」が 43.4%（556）で最も多く、次いで「散歩やジョギングなどの健康
づくりができる公園」が 28.1%（360）となっており、公園がまちなかにおける貴重な自然資源があり、レ
クリエーションの場となることが求められている。 

・9 割近くが「知らない」と回答しており、市民協働の取り組みが市民に知られていない状況がうかがえる。 

※問 12で「４ ほとんど利用しない」、「５ 全く利用しない」と答えた方（508人）のみ回答 
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1

1
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1

1

1

1

1

1

1

1

0 2 4 6 8 10

？

あさひ丘自治会

アドプトロード

石津協議会

駅前一斉清掃活動

エコ仮面

エルフラ管理組合、ユモの園…

オークヒルズ香里管理組合環…

大利町自治会

学校支援地域本部

萱島南町老人会

クリーンリバー

クリーンリバーの団体、寝屋…

敬老の会

元気アップ体操、スマイルの会

公益財団法人寝屋川市シル…

桜プロジェクト、水辺クラブ

サロン緑丘

サンハイツ子供会

自然をまなぶ会

自治会

市の高齢者（シルバーなんと…

社会福祉協ギ会

シルバー

シルバー人材派けんセンター

ジルバーの方

政党のクリーン活動

青年会議所、商団連

太間公園

田井町老人会

高宮あさひ丘楽友会

団体名はわからない

問19 あなたが知っている団体の名前や、活動場所を

教えてください。（団体名）

N=105

1
1
1
1

2
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1

2
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1
1

0 2 4 6 8 10

あさひ丘太秦公園

あさひ丘自治会の専門部会

太秦2号公園

太秦2号公園 公民館など

太秦第二公園

太秦高塚古墳

打上川治水公園

打上公園

打上緑地、寝屋川水系

梅が丘1丁目 公社

オークヒルズ香里マンション内

大利公園とその周辺

大利神社付近

河川の清掃等、公園の清掃

萱島駅付近の道沿いの花壇

川のそうじ寝屋川

国松町・緑が丘通学路

国松町のおかめ桜の会

クリーンロード

けっこうあちこちにある 宝町…

公園墓地

公園や各家庭の剪定など

香里園駅前

五月公園

自宅周辺の草取りで交流

知っていますが、団体、活動…

市内の公園、河川、里山等

せせらぎ公園

総合センター、屋上

総合センター入口のトコ

総合センター付近の道路沿い

総合センター前の花壇

第十中学校

治水緑地

東部公園

道路の清掃活動を田井町で。

友呂岐緑地公園

成田不動尊周辺の公園

寝屋川一帯

問19 あなたが知っている団体の名前や、活動場所を

教えてください。（活動場所）

N=105  
 

 
 
 
 
 
 
 

１ 参加している

3.8%
２ 参加していない

が、今後参加して

みたい

19.0%

３ 参加していない

し、今後も参加する

つもりはない

28.6%
４ わからない

39.2%

５ その他

3.7%

不明・未回答

5.7%

N=1282

問20 寝屋川市内において、みどりに関する活動に参

加されていますか？もしくは、参加してみたいと思いま

すか？

回答者数 N=1282

選択肢 回答数 回答率（％）

１　参加している 49 3.8

２　参加していないが、今後参加してみたい 244 19.0

３　参加していないし、今後も参加するつもりはない 367 28.6

４　わからない 502 39.2

５　その他 47 3.7

不明・未回答 73 5.7

合計 1282 100.0  

 

53.1%
30.6%
30.6%

18.4%
14.3%

12.2%
10.2%
10.2%

4.1%
4.1%

2.0%
0.0%

10.2%
2.0%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

10 自宅での植木や草花、生垣などの植栽

２ 公園や緑地の清掃活動

４ 道路の清掃活動

５ 河川や水路での清掃活動

１ 公園や緑地の花壇の世話（花の育成、水やりな…

７ 散歩やジョギングなどの健康づくり（歩こう会や…

６ 生きもの観察会や、生きものの生息・生育環境…

９ 農地での農作業体験活動

８ 神社にある保存樹などの保護に関する活動

11 花や緑に関する勉強会、講習会への参加

３ 道路の花壇の世話（花の育成、水やりなど）

12 緑を守るための募金や寄附への協力

13 その他

不明・未回答 (%)

問21 あなたが参加しているのは、どのような活動ですか？（あてはまるものすべて）

N=49

回答者数 N=49

選択肢 回答数 回答率（％）

10　自宅での植木や草花、生垣などの植栽 26 53.1

２　公園や緑地の清掃活動 15 30.6

４　道路の清掃活動 15 30.6

５　河川や水路での清掃活動 9 18.4

１　公園や緑地の花壇の世話（花の育成、水やりなど） 7 14.3

７　散歩やジョ ギングなどの健康づくり（歩こう会やヨガなど）に関する活動 6 12.2

６　生きもの観察会や、生きものの生息・生育環境づくりに関する活動 5 10.2

９　農地での農作業体験活動 5 10.2

８　神社にある保存樹などの保護に関する活動 2 4.1

11　花や緑に関する勉強会、講習会への参加 2 4.1

３　道路の花壇の世話（花の育成、水やりなど） 1 2.0

12　緑を守るための募金や寄附への協力 0 0.0

13　その他 5 10.2

不明・未回答 1 2.0

合計 99 －  
 

 
 

・団体名、活動場所をみると、ある特定の団体や場所に偏っておらず、市民それぞれの身近な場所でのみどり
の活動を認識されていると推測できる。 

・「参加している」は 3.8%（49）で最も少ないが、「参加していないが、今後参加してみたい」は 19.0%（244）
であり、全体の 2 割程度を占めている。 

・「わからない」が 39.2%（502）で最も多く、みどりに関する活動への関心が低いことがうかがえる。 

・「自宅での植木や草花、生垣などの植栽」が 53.1%（26）で最も多く、次いで「公園や緑地の清掃活動」が
30.6％（15）、「道路の清掃活動」が 30.6%（15）であり、公共空間では清掃活動が占める割合が高い。 

※問 18で「１ 知っている」と答えた方（105人）のみ回答 ※問 20で「１ 参加している」と答えた方（49人）のみ回答 
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44.0%
42.7%

34.1%
26.6%

23.5%
22.5%

18.4%
15.7%
15.0%

13.0%
11.6%

9.6%
2.4%
3.4%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

７ 散歩やジョギングなどの健康づくり（歩こう会や…

10 自宅での植木や草花、生垣などの植栽

２ 公園や緑地の清掃活動

１ 公園や緑地の花壇の世話（花の育成、水やりな…

11 花や緑に関する勉強会、講習会への参加

６ 生きもの観察会や、生きものの生息・生育環境…

４ 道路の清掃活動

５ 河川や水路での清掃活動

９ 農地での農作業体験活動

３ 道路の花壇の世話（花の育成、水やりなど）

12 緑を守るための募金や寄附への協力

８ 神社にある保存樹などの保護に関する活動

13 その他

不明・未回答 (%)

問22 あなたが今後参加してみたい、これならできそうだと思う活動は何ですか？

（あてはまるものすべて）

N=293

回答者数 N=293

選択肢 回答数 回答率（％）

７　散歩やジョ ギングなどの健康づくり（歩こう会やヨガなど）に関する活動 129 44.0

10　自宅での植木や草花、生垣などの植栽 125 42.7

２　公園や緑地の清掃活動 100 34.1

１　公園や緑地の花壇の世話（花の育成、水やりなど） 78 26.6

11　花や緑に関する勉強会、講習会への参加 69 23.5

６　生きもの観察会や、生きものの生息・生育環境づくりに関する活動 66 22.5

４　道路の清掃活動 54 18.4

５　河川や水路での清掃活動 46 15.7

９　農地での農作業体験活動 44 15.0

３　道路の花壇の世話（花の育成、水やりなど） 38 13.0

12　緑を守るための募金や寄附への協力 34 11.6

８　神社にある保存樹などの保護に関する活動 28 9.6

13　その他 7 2.4

不明・未回答 10 3.4

合計 828 －  
 

 
 

28.9%

28.0%

26.4%

21.8%

21.2%

11.6%

11.3%

10.8%

2.0%

11.4%

12.4%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

４ みどりに関する活動を広く周知するためのＰＲ…

２ 公園の清掃や、花壇整備などの活動に必要な…

１ 公園の清掃や、花壇整備などの活動場所の確保

５ みどりに関する活動への金銭的な助成

６ みどりに関する技術的な支援（植物の育て方や…

８ みどりに関する学習の機会の提供

７ 個人地など民有地での植栽などへの税制優遇…

３ みどりに関する情報交換の機会（交流会など）…

９ その他

10 特にない

不明・未回答 (%)

問23 みどりに関する活動を行うために、行政からどのような支援が必要だと思いま

すか？（３つまで選択可）

N=1282

回答者数 N=1282

選択肢 回答数 回答率（％）

４　みどりに関する活動を広く周知するためのＰＲ（パンフ、ホームページなど） 371 28.9

２　公園の清掃や、花壇整備などの活動に必要な資材、報償金の提供 359 28.0

１　公園の清掃や、花壇整備などの活動場所の確保 338 26.4

５　みどりに関する活動への金銭的な助成 279 21.8

６　みどりに関する技術的な支援（植物の育て方や管理の方法など） 272 21.2

８　みどりに関する学習の機会の提供 149 11.6

７　個人地など民有地での植栽などへの税制優遇（固定資産税など） 145 11.3

３　みどりに関する情報交換の機会（交流会など）の提供 139 10.8

９　その他 26 2.0

10　特にない 146 11.4

不明・未回答 159 12.4

合計 2383 －  

 

  

・「散歩やジョギングなどの健康づくり」が 44.0%（129）で最も多く、次いで「自宅での植木や草花、生垣
などの植栽」が 42.7%（125）となっており、市民の生活の身近な場所での活動や、日常生活の中で行える
活動であれば参加できそうだと感じられていることがうかがえる。 

・「みどりに関する活動を広く周知するためのＰＲ」が 28.9%（371）で最も多く、市民がそもそもみどりの
活動として何ができるのかについて知りたいと感じられていることが伺える。 

・そのほか、「公園の清掃や、花壇整備などの活動に必要な資材、報償金の提供」や、「公園の清掃や花壇整備
などの活動の場所の確保」など、既存の取組に対する支援の必要性についてもある程度の要望がみられる。 

 

※問 20で「１ 参加している」、「２ 参加していないが、今後参加してみたい」と答えた方（293人）のみ回答 
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＜市民アンケート 自由意見一覧＞ 

No 記述内容 

1 私が住んでいる仁和寺本町 2 丁目付近は、公園が全くありません。公園に行くには大きな道路をこえないと
行けません。子供にとってはとてもあぶないです。ぜひ公園を作って下さい 

2 ・国道 170号線は「寝屋川市の顔」です。富田林方面から入ってくると、急に緑が無くなる辺りで「寝屋川
市」に入ったと判る。「寝屋川市」の印象と景観を良くするためには、街路樹の整備が、重要です。同じよ
うに車に乗っている、地方公務員の皆さんは、そう思いませんか？21 号線、13号線も同じです。 
・大阪工専の北側の小さな川の堤防状に、違法耕作地が 100mほど続いて存る。金網に注意書きを記した
「触書き」だけが張り付けてある。担当部署の人間は、これで仕事は済んだと思っているようだ。緊急に私
的耕作地を排除してもらいたい。周辺の整備（美観）。できなければ。この実態をテレビ局に知らせたいと
考えています。10年以上続いている。 

3 近くの小さい公園は、小さいせいかたまにブランコに乗る子を見るくらいなので夏、あっという間に草がぼ
うぼうに生えてきて、ブランコさえも乗られへん状態になりました。と、思っていたら、暑い中、おじいさ
んたちが、ビュンビュンと草を切ってくれました。その後、またブランコに乗った子を見かけます。おじい
さんたちのおかげだナ・・・ありがとうです。 

4 文化と自然が調和したイベントを打っていくべきかと。 

5 みどりが楽しめる遊歩道が近くに欲しい。糖尿病で大阪中之島の住友病院に入院したが、病院前の川沿いに
片道 3.5km程の遊歩道があり、みどりも多く毎日楽しく運動療法のウォーキングができた。住友病院の院長
が運動療法の為に作った遊歩道とのこと。多くの人のいこいの場にもなっています。 

6 街路樹にポスターなどワイヤーでくくりつけてあるのを見たことがあります。かわいそうにくいこんでい
て、いくつかペンチでカットしてたすけたことがあります。変ないいかたですが、今ではその木が大きくな
ってよろこんでいるように見えました。時々見まわりもしてほしいと思いました。 

7 おかげ様で、フルタイムで勤務していますので、公園でゆっくりとは、まだ、出来ませんが、幹線の緑にも
力を入れて欲しいです。（ドライバーのマナーにも、もう少し厳しくしてほしいです。） 

8 春には桜が多く、うす桃色、彼岸花の赤、夏の緑は印象深いです。が、公園毎に特色があるというかんじ
や、見ごろがわからず足がはこべていないと思います。藤やあじさい、はなみずき等の花の見ごろにもあわ
せて季節感をもたせたお知らせがあれば、少しは足が向くと思います。個人的にはれんげ畑を残して欲しい
です。 

9 寝屋川は大小の公園や緑道、河川敷等けっこう緑の豊かなまちだと思います。しかし、樹木が多ければ良い
という事ではなく美しく保てる事が大事だと思います。寝屋川の両側の「さつき」はとてもきれいですが、
大きくなり過ぎた所があり、反対側の道からは車も人も全く見えなくなっていて、防犯上にも「？」です。
ガードレールの高さにカットした方が見た目も美しいと思います。また、友呂岐緑道を毎日通っています
が、あまり大木になり過ぎた木は暴風雨の時は心配になります。 

10 治水公口で朝や昼間でも高齢者・特に男性が散歩・日光浴されています。私は今も自転車で三井の坂越えで
行けますが、バスは警察前までしかなく、朝夕マイクロバスか、直進の坂越えがあればと願っています。い
つまでも素敵な公口へ足を運びたいと思います。 

11 五藤池の夏に生える草が、枯れると臭うので、どうにかしてほしい。

12 小松病院の西側にナンキンハゼの街路樹を植えて頂いています。先年ですが立体的に紅葉しかけていて、す
ごく美しいなあ、これから楽しみだなあと思っていたら、次見た時は剪定されていました。残念でなりませ
んでした。紅葉を楽しめるような街路樹であって欲しく思います。 

13 打上の公園を良く散歩しています。多くの木がすごく成長していい事だとは思います。でも木は大きくなる
ので、植えるとき、もう少し考へて間をあけたらいいんじゃないでしょうか。桜とか、「メタセコイヤ」の
木は特に成長が早いので、枝と枝がからまって、見ていても、かわいそうですね。 

14 交野市のボランティア団体が主催して行なう植樹式に参加したことがあります。地域の子供（小学生）達を
はじめ市長や府の方も参加。市をあげて緑化に取り組んでいて感動しました。（子供達も喜々として参加） 

15 雑草など定期的にボランティアの方など募ってきれいにしてもらいたい。みどりが少ないと感じるところも
多々あるが道路整備がきちんとされていない箇所も多く舗装もきちんとして生活道路を整えてもらいたい。 

16 交流会のボランティアが、ボス的、ワンマンリーダーになってしまっている。意志の違う者を排除してい
る。なかよしグループでかたまりすぎており、新規の人達が入るすきがない。イヤな思いしかない！ 

17 緑が多いのは大変良いことだと思いますが、大木のある附近の人は、落ち葉の期節になると、毎日の掃除が
大変です。 

18 自治会の負担にならないように。自治会の委員のなり手が減ります。

19 家の近くに東部公園があることに感謝です！

20 自宅の近くにあった原子力研究所の桜の木がなくなり住宅になってしまってとても寂しかったです。しかし
目線を変えると道路の脇や公園に多くの桜があることに気が付き毎年楽しませてもらっています。近くの公
園を通るとシルバー人材の方やボランティアの方が落ち葉など、手入れする姿をよく見かけます。寝屋川市
が力を入れていることを感じます。 

No 記述内容 

21 コミセン等で配布される苗等、量をふやせたらと思います。

22 淀川河川敷の太間公園に陸上トラックがありますが、草刈りしかされていないため、草、芝が生え、おおわ
れています。除草、整地して、陸上競技練習ができるようにしていただければありがたいです。 

23 水路添いにお住まいの方が、市有地に植物を栽培されていますが、統一性がないのであまり美しくない。季
節毎に市で種を配布する等して、意欲と美観を両立させてみては？ 

24 いつも気持良く利用させて頂いています。四季折々の草花に癒され、カメラを向けて楽しませて頂いていま
す。暑い日も寒い日も管理して下さっている皆様や犬のフンやゴミ拾いを率先してやって下さっている皆様
（ご近所の方など）にも感謝しています。 

25 緑は環境にも精神衛生の面からもとても重要だと思っているので減らすことなく又、一地域に片寄ることな
く増えていくと嬉しいと思う。 

26 お金がかかるようであれば、これ以上、公園や木などを増やさないでいいと思う。竹やぶなど、山をなくす
のもやめてほしい。今ある公園を大切にしてほしい。それだけです。 

27 本当に必要とは思えない。税金は教育や育児（待機児童問題）に必要だと思います。まち建設部の予算は減
す方が良いと思う。 

28 緑を増やすのはいい事だと思いますが蚊が多くなるのはいやです。

29 寝屋川市には、大小の河川が多く、それをもっと有効利用すれば、いいと思う。マンション等の民間地に緑
の条例化すべき。 

30 池田の街路地の回りにピンクの花がいっぱい咲いています。しかし、その回りが草だらけです。ドブ川の回
りが草でいっぱいです。私は犬の散歩で毎日ゴミをひろっています。寝屋川をゴミのない、美しい町にして
ほしいです。池田の玉出のならび街路地は、いちょうの木で淀屋橋の御堂筋に、にてるから「寝屋川の御堂
筋」となつけたらどうですか私は、そう思っています。 

31 みどりある公園の充実はお願いしたいと思いますが、寝屋川市は、変質者を含め、犯罪につながるケースが
散見されます。是非、防犯上のご配慮も宜しくお願いいたしします。 

32 街路樹が少ないと思うので増やして欲しいです。

33 寝屋川公園が近くよく利用しています。自然観測、花壇の手入れなどいつもきれいに管理されているのでお
気に入りの場所です。こんな公園がいつまでもあると良いですね。 

34 寝屋川に来て 10数年になりますが、緑は残したいが虫に悩まされる→〔町内大そうじ〕日々です。みどりのカーテンをもっ

と広く皆さんが取りくめるように苗をくばってほしいです。 

35 私の家はマンションです。他の地区に対べてみどりが多いと思います。東寝屋川の廻りはみどりが多いし寝
屋川公園も有り恵まれています。が、マンションの敷地内でも植えられる、タネや苗を管理組合を通して配
布してほしい。 

36 太秦地区は結構木や花は家々に植ってある

37 問 16、にも書きましたが、家の近くの公園には日よけとなるものがなく遊んでいる子供、見ている親からし
ても苦痛でした。なので真夏は熱中症もこわく、公園に連れて行けませんでした。「みどり」とは直接関係
ありませんが、「もし、大きな木があれば・・・」「造花でもグリーンカーテンがあれば・・・」と思った
ので書かせていただきました。 

38 公園だけでなく、寝屋川市民会館の前の植木（松、他）なども手入れしてほしい。

39 新しい家が次から次に建ち、人が増え活気づいている反面、子供が遊んだり、年寄がくつろいだり出来る施
設は一定の場所にはあるかも知れないが、町の中にはほとんどないように思える。大がかりな公園よりも
所々に小さないこいの場でもあれば人との交流も増えるし、本当の意味での「活気」が生まれると思う。
「緑」もいろんな意味での大切さがあると思うが、それに人の心が通い合ったものになればもっと良いと思
う。 

40 大型開発（VIVA モール、有料道路など）により、野生生物（タヌキ、イタチなど）どんどん死んでいます。
廃プラ施設による空気汚染も深刻です。市民プールを廃止して、大型商業施設建設では、ますます温暖化が
進行します。空気や水のキレイな住みやすい町から逆行し続けています。 

41 寝屋川公園の BBQ広場 ビバモールへのアクセスが良くなったのは良かったです。車で行くのに荷物の上げ
下げがゆったり出来る場所があるとたすかるのですが・・・（警備員によく注意される） 

42 みどりも豊かで、落ち着いた風格があり、住みやすい安全な環境の都市となるよう、行政の取り組みを期待
します。 

43 緑を増やすことは支持いたしますが、その後の管理の方もよろしくお願いします。又川に草がのび放題にな
っている所もよく見かけます。川の流れが悪くなったりもします。定期的に刈るなど管理お願いします。 

44 太秦元町・・に個人の土地かと思いますが、雑草でうもれてとても景観を損ねています。もったいない限り
です。このように場所を利用するのもどうかと・・・以上 

45 河川に樹木の少ない所が多い。防災面からも大きな木が必要と思われるところがあります。

46 大きな公口はあっても、身近に少ない様に思います。駅近くにも少ないと・・・

47 小さな公園でも草刈りだけでなく、少しはお花等を植えていただければ、心が安らぐしきれい、美しいと思
ってながめながらそばを通る事が出来ます。 



②-１ 市民 《単純集計》

市民-単-9 

No 記述内容 

48 仕方のないことだとは思いますが、大阪市の水道局の土地が売られ竹やぶがなくなってしまって残念です。
夏には電機にあつまってカブトムシなどが去年はとんできたのに、今年はまったくでした・・・家（→しか
も切るだけ切って何も建ててないし・・・）や老人ホームが出来るよりももっと大切なことがあるんじゃな
いのかな・・・と思いました。竹やぶに住んでいたタヌキや鳥がどこに行ったんだろーと子どもと話してい
ます。 

49 公口によって、乳幼児が遊べる遊具がない所が多く、日かげがほしいなと思っています。（公園をあちこち
行けば良い話かもですが） 

50 駅の中や、ホームなどにも、もっと花や緑があれば良いなあと思います。

51 私は 50年以上寝屋川に住んで居ます。その時は、砂ぼこりがひどく川ぞいに木を植えました。先日 1～2か
月前に桜の木、柿の木、あじさい、やつで、いろいろ植えていましたが市の人が来て何も言わず全部切まし
た。桜の木は（かわず桜で毎年近くの人や車の信号待の人が、早い桜ですので楽しみにして見てました。桜
の木だけでも残してほしかったです。その前に一言ほしかったです。桜は国の花と市の花と思います。ざん
ねんで、今でも切り口を見てかなしいです。 

52 維持・管理については、おおむね良好と思われるが、地形的な問題もあるが大規模公園が東部に偏っている
のではないか。 

53 行政は、専門部署、職員は「見識を持ち、誇りを持って」担当して貰いたい。地図に現れる所は何十年もの
先である。職員も寝屋川市在住者を継続充当する。腰掛け職員では将来に残る仕事は出来ない。すぐに「支
援をすれば市民はするか？」となる。「総合緑化計画を市民に公開し」ともに知恵を出す。計画も改善も目
的を決め目標を定め市民とともに実施すべきである。数年前「豊野保育園西側～警察団地下」道路に植木鉢
を並べた、1 年で枯れた。寝屋川河川敷のツツジが今その運命をたどっているのではないか。「サクラ」に
転換もいいが、「つつじ」に徹底する方が良い、市民はそう見ている。Google map で俯瞰して当市には緑観
はない。寝屋川が黒く流れている。1級河川を市の名前にした寝屋川である。 

54 問 16 に補足で書きましたが、2 号三井公園の上段にあるタイルの公園を、整備してほしいです。見通しも悪
く子供には近づくなと言いきかせるのも、身近な公園としてはさみしいです。 

55 市内にある電柱等へくずの葉っぱがからんでいるのが気になります。排水口（道路わき）側溝にかれ葉や土
砂がたまっています。大雨の際水があふれて道路へ流れないか心配です。 

56 桜並木がたくさんあるのでとても美しい町だと思っています。私も出来る事、すくないですが落葉ひろいな
どし少しでも桜がある町をまもりたいと思っております。 

57 ・高齢化社会になり、リフレッシュできる場所が欲しい・ウォーキング、サイクリング等が安全にできるよ
うにして欲しい 

58 寝屋川駅等、中心部分は、美しくなってきていると思いますが、南小、堀小校区、がまだまだ、緑少なく、
ほこりっぽいです。小さい頃、神田小でした。友呂岐公園が作られていくところも見ていました。そのつづ
きが、下流にのびれば、うれしかったのに。市民プールもなくなり、木を残されていたのか？ただ広い広場
が残ったのも、淋しいです。蚊の被害もあります。夏の雑草刈り等、大変ですが、南ネヤ川公口、よろしく
お願いします。 

59 バス路線に街路樹がほしい。町の景観も良くなります。みどり豊かな寝屋川市に

60 地域の子供達が安全に豊かに過ごせる広場又、寝屋川市の名所となるよう、花、樹木等が四季折々に楽しめ
る場を増やして欲しい。 

61 みどりを増やす事、大賛成です。みどりと関係はないですが、下記検討願います。歩道と自転車道を整備検
討下さい。そして街路樹を植栽していくとか。 

62 ベランダで使用した土等が処理できず困っています。そういうものを提供できる機会はないものでしょう
か？ゴミとして出すとエコではないような気がします。 

63 問 16 にも書かせて頂きましたが、東寝屋川方面には高齢者向けのおけいこ事や体力作りする公共の施設を
作って下さい。古い団地が多く高齢者が多くなっていますが遠く迄足を運んでの活動はおっくうになり家に
とじこもりがちになります。みどりとは関係無いとは思いますがお考え頂けたらと存じます。 

64 市民皆が知っている、（知る）活動にしてほしい、役員のみの会ではね。良ろしくお願い致します。

65 最近は建築ブームで、田畑がなくなって家たくさん建てられています。みどりが減っている感じがするの
で、みどりを増やす努力をして下さい。 

66 寝屋川の河川のまわり、歩道への雑草のびほうだいを定期的に刈り取ってほしいです。又、川の中泥や砂の
そうじもしてほしい！川に大きな魚をそのままでおいてほしいです。昨年、三井が丘の小さな小さな公園で
ホタルを見ましたが残念な事に例年は一匹～二匹しか見られませんでした。もっともっとホタルの見られる
様な環境になればいいと思う。 

67 公園が地域毎に平均化していない！！

68 香里南之町付近は商業施設が多い所なのでみどりの増加はあきらめています

69 街路樹の手入れは必要だと思いますが、イチョウの木等、やっと色づいたと思ったら、丸ハダカに伐採さ
れ、何とも味気ないと思う事があります。一方、1号線の沿道などは、雑草が伸びて歩道の幅が半分程にな
っている所も、自転車で走っていると足にあたったりして不快な思いをしました。 

70 みどりがなくなればなくなるほど、結局人の住める環境が失われていくので大事に守ってあげてください。

No 記述内容 

71 近年は緑に取り組まれ少しずつ緑が増えている気がしますが、相続税に絡んで緑を手放す方も多いのも事実
です。 

72 ガなどの虫の駆除はしっかりとしてほしい。

73 みどりではないが、雑草の除去をぜひともお願いしたい！川ぞいの雑草のせいで虫が多いし、道路や舗装に
まではみ出した雑草のせいで、見通しが悪かったり、事故の元になって大変あぶない。 

74 公園に、雑草がはえすぎて、子供が遊べない。（自分で抜いても、追いつかない。）うらの空き地？やら、
ほんとに雑草が多い。3年に 1回くらいで、キレイにしてくれているのは、ありがたいが、3 年目は、ほん
とにすごくて、ムカデやら虫がおおくなってしまう。 

75 寝屋川市に 30年住んでいます。子どもの頃にあった、田畑や、林などが、家に変わっているのをよく見ま
す。寝屋川市の緑は、確実に減っています。緑を増やす活動は必要だと思います。 

76 まだまだ自然の緑が多い寝屋川市、このまま自然を守り、又、市街地には緑を計画的に整備して欲しい。

77 昔に比べ街路樹、個人宅の生垣などがずい分少なくなったように思います。

78 緑の為暑い中寒い中頑張って下さり有がとうございます。

79 ・花火の規則・市民の外来種に対する正しい理解

80 引越ししてきたばかりで地域のことはよくわかりません。以前、住んでいた所では、借農園などがあり、い
ろんな方とコミュニケーションが取れたり、子供たちの勉強にもなるのではと思います。 

81 緑の計画に期待しております。

82 香里市周辺は、公園緑地らしき場所は皆無に等しい。 駅西側東側の再開発の際にも緑化は計画されていな
かったと思われる。緑と言えば一部街路樹ぐらいです。 計画の改定となっていたが過去にこのような計画
があったとは思えなかった。 

83 こまめに草切りして欲しい。

84 萱島駅には大きな木がありますがそれだけで全体的にいつもホコリっぽく感じます。(清掃していないとい
う意味ではありません) ロータリーの緑もぽつんとあるだけでさみしくたまに花が咲いていてもその花を
見に来る人はいません。萱島には大きな緑の木がありますからその木を活かせるように緑を増やせば寝屋川
市の顔にもなりその風景を楽しみに人も集まる楽しい駅になるのでは？と思います。せっかく大きな木が駅
の真ん中にあるのにとてももったいないことだと思います。私は初めて駅の木を見たときとてもすごいし木
を残した当時の人たちにも尊敬の念を持ちました。どうかあの木をもっと活かしてください。あの木を活か
してアピールすることは子供達の目にもとまり寝屋川市は緑を、地球を大切にする町だと自分たちの誇りに
もできるのではないでしょうか。 

85 公園での木等の伐採をされているのを見ていて、どう見ても、専門の方がされているようには思えません。
同じされるのならば、翌年も「花」も楽しめる様、専門家に依頼された方が良いのでは、と、毎年思ってお
ります。費用は係りますが、桜も泣いています。大きな公園と同様に面倒を見てください。宜しくお願いし
ます。 

86 打上治水緑地は、大変良いところですが、家から 3～4km あり、交通手段に困り、利用できません。車で横
を走りながら目の保養をしています。災害時にも役立つ大きな駐車場があれば良いのにと思います。 

87 税金を使うのだから、うまく活かして欲しい。

88 ”みどり”も良いですが、もう少しお金をかけるべきところが別にあると思います。福祉や医療などより住
みよくするためお金をかけるべき所をよく考えてください。この紙も立派で正直、もう少しお金を大切に使
ってください。 

89 以前、みどりに関するお祭りでいただいた球根、毎年花を咲かせています。ありがとうございました。

90 寝屋川市に７０年以上住んでおりますので他市との比較ができません

91 寝屋川の起点について 池の瀬のところが川の起点になっていますが川が雑草に覆われていてカワセミ、カ
モ、川魚が見えない。基点から三井交番周辺周りまで整理できないでしょうか？ハイキングをたのしみたい
です 

92 寝屋川河川にもっと木を植えるべき

93 アンケートが今後の「みどり」行政に生きることを願っています

94 公園をはじめとする、市が管理する場所の雑草を今よりも定期的に除草する取り組みを期待致します。定期
的に除草していただいていることは存じておりますが、機械で表面のみ刈るだけでは、１週間ほどで、元の
状態に戻っているように感じます。”みどり”への市の取り組みに、今後期待するとともに環境面、衛生
面、などを考慮したうえで増やすこと、先に述べたような事例では減らすこと、相乗的により良い街づくり
が行われますことを願います。 

95 河川横の雑草の手入れをもっとこまめにしてほしい。散歩に行くにも通路が狭いので歩くのが大変です。

96 広報を呼んで、様々な活動をされていることを理解しておりますが、寝屋川のみどりに関することに興味の
ない方が多いように感じます。乳幼児のころから美しい花や緑に触れ合える環境作りや親の意識改革が必要
です。地域の緑地化や環境整備にご尽力いただいている方々、本当にありがとうございます。 

97 人口の多い地域ですので、なるべく、緑を多く、子供たちには、広々とスポーツができる環境があればと、
日々感じています。（パチンコ店や高層マンションばかりが目立ちます） 

98 ホットする公園が少ない
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No 記述内容 

99 夏の行動として小時間でもよいのですが花火もしてほしいと思います 

100 緑の多い町に住みたいです。よろしくお願いします。 

101 高齢者の方々が多く、障害者の方々も、気持ちよく散策できる場所が欲しいです 

102 近所で桜が毎年綺麗に咲いていましたが、周りの人が、花びらがゴミになると苦情を言ったので手入れがで
きない年老いた家主さんが切ってしまわれました。こういう風潮をたださないと花や緑は育たないと思いま
す。 

103 深北緑地公園を利用、市はずれのため、他は承知してまいせん。 

104 利用する人はそれぞれわずかな時間かも知れませんが、隣接している家の者からするとこちらの生活に四六
時中、いつ何時、うるさい思いをさせられます。そして、清掃などは迷惑をかけられている私たちがしなけ
れば行けないので、なんだか納得できないことばかりで…。 

105 公園の清掃をよくやっていると思います。 

106 毎日自転車で通っています寝屋川市駅までと萱島までの道沿いで雑草とか樹木が歩道まで出ておりゴミも散
らかっておりとても見苦しいなといつも思っています。先日業者の方が剪定されていて綺麗になっておりま
した。いつも綺麗な感じであれば心もほっとします。みんなで気をつけて地域で声かけして綺麗な道沿いに
なれば良いなと思います。 

107 友呂岐公園の桜の木が少なくなっている。 

108 近くの公園も、不定期ながら大木の伐採など市の公園課の人々のおかげで、綺麗に保たれています。自治会
の班でも毎月草取り等々で、協力させていただいていますが、手入れの行き届かない公園もあるようです。
今後どう管理される予定か、お聞きしたいです。 

109 例えば国の予算や公園をつくる余裕があれば、ペット同伴の高齢者向けの施設を作くるといいと思う。 夢
ですが 

110 桜の木を増やしたり、ライトアップしたり、とてもいいと思います。(ライトアップは白の方がいいと思い
ますが…。)治水公園はイベントが多く、遊具がおけないのは分かりますが、寝屋川公園の方にもう少し遊
具を増やし、桜も植え、他市や県からも人が見に来る様にした方が、寝屋川市が盛り上がるのではないでし
ょうか。 

111 日陰がない公園が多く、その点も整えば良いな、と思います。 

112 市主催の行事は打上、寝屋川公園の方のみで行われていて、仁和寺の方面は行くには遠すぎます。淀川での
行事もあればと思います。タウンクルバスでも仁和寺まで運行していただければ参加も可能になるのかなと
思います。 

113 地区の子供会で年 2回公園清掃はしますが、子供とウォーキングをしながらごみを拾ったりもよいと思う。 

114 これから年を取り遠くに行けなくなるので、近くの公園でお花がいっぱい咲いていて軽い運動ができればい
いと思います 

115 自転車の事故で親しい友人夫妻を失いました。（20年程前のことですが今も忘れられません）公園内は無論
のこと、歩道上は厳禁にしていただきたいと切望しています。 

116 樹木や草花が増えていくことは大変ありがたいです。それに伴い木の剪定、花の手入れの清掃の予算が少し
は増やしてもよいのではないでしょうか 

117 アンケートを取り、寝屋川市に緑を多くしようとしていることはうれしいです。 

118 インターネットか HPでアンケートを取れば、、、集計大変でしょ 

119 大きな公園はいくつか見られますが、身近なところの公園数がとても少ないと思います。日常生活の中で子
供を外で自由に動かせられず窮屈な思いをしています 

120 公園の草取りの大変さと用水路に生えた草を根っこからとっていただきたい。水が流れる水路にしていただ
きたい。昭栄町公園の横にある用水路を水が流れますように 

121 ・個人宅の針葉樹など、道路まで広がってるのが目立ちます 
・緑に関係ないですが、夜間の路上駐車多すぎると思います。 

122 生活道路に桜の木などあればうれしい！ 

123 萱嶋の駅周辺南町のあたりの環境、景観をよくしてほしいと願います。自然豊かな街になれば住む私たちも
豊かな心で毎日過ごすことができると思います。 

124 みどりだけでなく花もふやしてほしい。 

125 19 年前に現在のところに引っ越してきました。寝屋川市の東のはずれですがみどりが地域にあふれていて満
足しています。春には鶯が泣き、桜の花が咲いて、四季を強く感じて、いいところに引っ越してきたと思っ
ています。 

126 素晴らしい緑地がたくさんあるので、もっと SNS などを活用して PRしてよいのではと思います。はちかづ
きちゃんも、どんどん利用して、ゆるキャラ GPに上位に入るくらい頑張ってほしいです。レアはちかづき
ちゃん像を探すイベントとか…ネヤ川 LOVEです。頑張ってください⤴⤴ 

127 みどりが伸びすぎて季節ごとに駐車場に止めている自家用車が枯葉だらけで迷惑しています 

128 治水公園の桜、バラ、あじさい等きれいでした。寝屋川駅前のツツジ、三井団地のサクラのトンネル、最高
です。 

No 記述内容 

129 私は園芸が好きで寄せ植えや切り花で自分の家族や近所の方々を癒してきました。自分の過ごす地域が花と
みどりでいっぱいなのは嬉しいものです。ただ、現在の活動されている方々にはエリアでここをすべて管理
しているというのがあり、入り込めません。ある園芸グループに入ろうと声をかけたら「必ず週 3回来ても
らいます！」と言われ、入れませんでした。私はお金をいただくのではなく、さまざまな人がいつでも参加
できるみどりの管理ができたらいいなと考えています。大きすぎなくてもいいですが、ベンチを多数置き、
老人の集まる場としての公園も作って午前中は老人の運動場として、夕方からは子供たちのボール遊びの場
として、土日は家族連れがピクニックができる公園がほしいです。5台くらいでもタイムズのような駐車場
があれば、車いすやおじいちゃんおばあちゃんを各地の公園に連れていけます。頑張って作ってください。 

130 毎年春用水路沿いのソメイヨシノの花を楽しみにしていますが、植えられて 50年くらいになり、木も弱っ
てきたり、虫がついたりして、花もだんだん元気がなくなってきたような気がします。市で管理していただ
くことは難しいとは思いますが、かれかけた木の横に苗木を植えるなど、考えていただけないでしょうか。 

131 寝屋川は、桜の木も多く美しく緑も多いと思います。ありがたいと思っています。これから、もっと関心を
持ち、かかわっていきたいと思いました。 

132 花粉（スギ、ヒノキ）が飛ばない気をたくさん増やして、空気をきれいにしてほしい。 

133 何の問いかけアンケートなのかよくわからない。不必要な経費使いだなあと思う 

134 小さな子供が遊べる公園にするため、雑草を最低月１回は除草してほしい。 

135 制限の厳守が必要。そのためには警察を導入する必要もあると思う。 

136 それぞれの自治会にある身近な公園の整備に力を入れてほしい。子供たちの遊び場が少なくなっているの
で、近所の公園が整備されて、皆が遊びに来るような公園づくりをお願いします。緑化ということで樹木を
植えるだけではなく、遊具を木で作るとか、日陰を作れるように藤棚を整備する、落葉樹を利用して地面に
クッション性を持たせるなど。 

137 石津町の川沿いに花を植えている人がいるが、朝手入れをしているのが川沿いの道路なので車が通ると危な
い。市のほうで管理すべきと考える。 

138 三井が丘には、桜並木や打上治水緑地が近くにあり、環境がいいと思っているが、寝屋川全体としてはまだ
まだ緑が少ないと思う。 

139 このような団体があることを知らなったので、知る機会ができて良かった。普段何気なく歩いている道でも
周りの自然や木々にも目を向けていきたいと思った。広報に載っていたのかもしれないが、「目に留まらな
かった or興味がなくスルーした」。私みたいに思っている方も多いと思うので、もっと興味がわくように
工夫してほしい。 

140 仕事で寝屋川市内をバイクで走っています。春の桜の季節はとても景色がよく、仕事に向かうにも楽しく走
れます。これからも寝屋川のみどりは絶やさないようにしてほしです。（太奏の竹やぶなどが開発されて住
宅地になったのは都心化のため仕方のないことだと思いますがとても残念でした。） 

141 駅をみどりでステキにしてほしい。どうしても夜は暗く、事件のイメージもあり怖い。町のシンボルなので
よいイメージを作っていただきたい。 

142 町中の街路樹がほしいです。 

143 現状維持できれば良いかなと思います。いつもきれいにしてくれてありがとうございます。 

144 堤の植木があるが伸びすぎることがある早く狩ってほしい 

145 子供たちが小さいときには、近くの東部公園へ、近所の方々と、よく遊びに行かせていただきました。楽し
そうに遊ぶ子供たちを見ながら近くに公園があることにとても感謝していました。最近は行けることがあり
ませんが、時間を見つけていってみたいと思います。参加させていただき、ありがとうございました。 

146 花があるところでは子供の問題が少ないと聞いたことがあります。学校や道、公園、各家庭にも花が今より
増えるといいなあと思います。 

147 夏休みに入っても、河川や堤防の草などが刈られておらず子連れでの散歩がとてもしづらかったです。長期
休みには子供たちが遊ぶ機会が増えるので、お手入れしていただけたらよかったなと思いました。 

148 近辺は公園が多く今のところ不満はありません。 

149 高齢者の方の知識や力を生かした緑に関する活動を進めてください。 

150 近くにも小さい公園は多くあるのに、ほとんど人はいません。薄暗くて一応滑り台などはありますがこんな
公園は必要なのかと思うところがあります。 

151 公園などは緑で眺めていてほっとします。このような場所をこれからも増やしてほしいと思います。 

152 緑が多い市、街は素晴らしいと思いますが、ただ植えただけでほったらかしになるようでは意味がないと思
います。枯葉の処理、害虫の駆除、枝が伸びすぎて道路まで伸びて、邪魔だったり道路標識やミラーが隠れ
たりしているところがあるので、そういうところへの費用、メンテナンスをもう少し、しっかりやってほし
いです。 

153 治水緑地の桜のライトアップがよかった。四季、それぞれに花のイベントをしてもよいのでは。＜例＞コス
モス畑、ひまわり畑、菜の花畑など。 

154 緑もいいが歩道に伸びてくる木や雑草も困る 
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No 記述内容 

155 打上治水公園、淀川の河川敷、友呂岐緑道をよく利用させていただいております。友呂岐緑道沿いの川がき
れいならもっと「寝屋川市の質が上がる」と常々思っておりました。緑道内はいつも掃除されており、喜ん
でおります。 

156 うつぼ公園のような公園を近くにあればと思います。 

157 どんどんがんばってください。緑が多いほど、都市格が上がります。 

158 住民が気軽に参加できるプラン、3年後 10 年後の具体的な予想図の提示 

159 子供を公立の幼稚園へ通わせていました。そのころに花苗を買う費用を抑えるために、コミセンなどで配布
されるたびにお母さん方の手を借りていました。公立なのですからプランターに植える花苗ぐらい春と秋に
もらえていたら園の入り口が明るくなると思います 

160 特にありません。 

161 道路の整備はありがたいですが、そのために木々がカットされているのが残念です。自然道を残してヒート
アイランド現象にならないようにしてほしいです。 

162 みどり豊かな市になって、老若男女問わず集う場所になることでより魅力が増す市になることを期待してい
ます。 

163 道路わきの花壇に植栽されても、管理不十分なため、枯れたり、緑がなくなっている。特に、市街地から外
れた場所、せっかく植えられたのだから、しっかり管理をしてほしい！！枯れてなくなったところは、草だ
らけ！！ 

164 みどりというより花が多いほうが好き 

165 きれいな町にしてください。 

166 公園が、犬の糞尿の場所になっている。飼い主のマナーの悪さの改善要求 

167 水辺で幼児がママの目なざしのもと遊んでいる。そのそばで高齢者が温かく見守っている昼下り、放課後元
気で遊びまわる子供たち。少子化あるいは高齢化の進む世の中、平和で日常のある公園が緑の中寝屋川に多
くあればと願います。 

168 友呂岐緑地が家から近いですが、一人で歩くにはやはり怖い感じがします。安全安心な公園で利用しやすく
してほしいです。春は桜がきれいですし、寝屋川に沿って居あるし、もう少し力を入れてほしい。 

169 みどりを増やす活動はきわめて大切な事ですが、それに伴う維持管理に相当な労力が必要となります。その
活動に協力してくれる市民団体の育成が必要不可決かと思いますので、きちんとした団体をつくり、活動助
成金を渡したらどうか、但し中味は精査する。 

170 35 年前に引っ越して来た時よりずっと美くしい街並みになったと思います。大きな事件での、速報などがあ
り印象悪くなっている。保安のいきとどいた町であってほしい。 

171 新しく打上治水公園の向かいに桜の木を植えられましたが、桜の木が大きくなるのに、植木の本数が多いこ
と、考えて植えられたのか理解出来ない。植木予算はそんなにあるのですか。八幡台前の寝屋川の中の木ど
うにかなりませんか。川の中もきれいにして下さい。 

172 ”みどり”が多い事にこしたことはありません。みどりあふれる街になることを願っています。 

173 さくらの年数が古くなり（約 40～50年）道路に変形なかたちになり、家の水路にはいてきている（旧水路
にさいている（さくら） 

174 老人にとって緑のある生活は。やすらぎと豊かさをもたらします。清掃活動を通じて地域のコミュニケーシ
ョンが大切と思います。 

175 自然を残してほしい 

176 年に数回雑草をきれいにしてくれるのはとてもうれしいです。ありがとうございます。ただ、ごみを持ち帰
ったり。公園の水道で水あそび（水ふうせん）などで遊んだ後、そのままにしていることが多いので、「ご
みは持ち帰りましょう」などの看板があればうれしいです。 

177 駅前のみどりは美しいです。 

178 ⑤ページにかいてしまいました。個人々のマナーが悪いため規制されたのでしょうか。近隣住民の苦情です
か？短期間大目に見て欲しい多数の意見です。 

179 毎年友呂岐緑地の桜を楽しみにしてきたが、今春行ってみると大半の桜が取り払われがっかりした。また近
所の四方黒池周辺の桜も無くなってしまい、がっかりすると同時に「街は変わっていく」と感じている。 

180 自宅付近をウォーキングしていると、花や植木に癒されています。歩いていると、私を含め高齢者の方が多
い事にビックリします。日中だからでしょう。あと 10 年も過ぎると 65才以上の人口がもっと多くなるでし
ょう。高齢者の方が健康で、病院通いが少なくなる様に。ジムに行かなくても、公園や外へ多く出たくなる
様な町になれば良いなあーと思います。 

181 みどりが増えると、気分も良くうれしいです。 

182 人工芝の広場に囲いをつけて河川敷（仁和寺側）にドッグランを作ってほしいです。 

183 今よりもう少しみどりを増してほしい。 

184 管理されていて綺麗な緑地には人が集まるけど、ひとたび管理されなくなると草等が伸び放題となり荒地に
なるので、少しずつでも手入れをして行き整備していかないと行けないと近所の立入禁止になった公園を見
て思いました。東部寝屋川をもう少し整備して頂きたいです。 

185 駅前の川は、きれいになりましたが、その他の川、みぞのよごれ、ごみが多い。 

No 記述内容 

186 香里園駅近くの通学通路にはみだしている大きなくすの木があります。歩道にでしゃばっている為、足の悪
い方には、歩行の妨げとなっています。何とか、できないでしょうか？ 

187 公園の遊具の修繕や雑草の草刈りなどを寝屋川市の方がよくしてくださっていて子どもと遊ぶときに遊びや
すいと思っていました。その反面、その方々がきていない日は砂場に犬のふんがあったりゴミが落ちていた
りして、残念だなと思うこともあります。ねこにエサをあげている人もいたり、使う人々のマナーに問題が
多いと思います。 

188 寝屋川市においてはみどりと河川の整備は一体のものだと思います。「みどりときれいな川のまち・寝屋
川」の推進を望みます。 

189 公園によっては緑がある＝雑草も多いと思います。どの公園も定期的にキレイにしてほしい。もっと芝生を
多くして色んな人が気軽に座れるようにしてほしい。小さい子供（1～2さい）が遊べる遊具が公園にほし
い。（今ある遊具の見直し） 

190 みどりに関する緑の基本計画がある事を知らなかったので、緑に対する意識が強くなりました。今後の発展
を楽しみにしていると共に協力したいと思いました。 

191 垣根等にポイ捨てが目に入る。要望ですが、各地区の河川のゴミ、又、汚れが気になります 

192 草がのびほうだいの花だんが目につく 

193 ほっと出来る場所が少なく、淀川公園のみが頼りです。 

194 寝屋川市の道路街路の整備、自転車、車、通行人のマナーが悪く緑化も大切な事だが、子供達から老人まで
もう少し基本的なマナー教育をしなければ町にいくら緑が増えても良い寝屋川にはならないと思う。緑を大
切にする教育を小学生や中学生の時からの活動を増やすべきだと思う。やはり他の町に比べて寝屋川市は緑
が少ないからではないか。市民全体の知識や教養が低いように感じる。町のみどりも増やして欲しいが、市
民全体の教育にも力を入れて欲しい。貧困家庭が多いのかもしれないですが、レベルが低いと感じるのは私
だけでしょうか？ 

195 マンションに住んでいますが、樹木が少なく、殺伐な雰囲気です。マンション開発に伴う、「ミドリ」をふ
やす指導が必要ではなかったのでは？数十年住んでみて思います。みどりに溢れた市になるよう、期待しま
す。 

196 公園の清掃や、花だん整備が良くこれからも続けて行って下さい。いつもきれいにしていただいてありがと
うございます。涼しくなり、これからどんどん散歩に公園に行こうと思っています。 

197 寝屋川市として、PRをしていきたいなら、色々なジャンルでやっていかないとダメだと思う。例えば、ふる
さと納税で、オリジナル商品（フィギュア）などをつけて PRしていくべき。 

198 寝屋川市へ越してきて約 1年になりますがもっとキレイな水と緑のあふれる場所があればうれしく思いま
す。川沿いの公園は夜は暗いので危ないですね。 

199 高齢社会となり、ベンチが少ない。 

200 私は市のハイキングコースが大好きです。あの様な場所が、歩いて行ける所にあったらと思います。私のう
ちは、寝屋川市より守口の方へ行きます。そちらの方が、楽しいからです。毎日のお散歩も守口の方へ行き
ます。 

201 みどりとは直接関係ありませんが、昔は仁和寺地区の淀川公園の「川」は水を流して夏は子供たちが、楽し
く遊んでいました（約 30年前）是非、復活させて下さい。 

202 毎年寝屋川まつり前に八幡台～三井団地（上観音橋位迄）の寝屋川の川岸を含めて雑草を苅っておられます
が、今年は川の内側（川岸の道路と同じ高さのところの上の部分）を苅られておらず、雑草が多く見ばえも
悪い。打上公口もですが雑草の管理をお願いします。 

203 東京や大阪市内に行くと、みどりが多いなーと感じるのですが、寝屋川ではそのように感じたことがありま
せん。もっとみどりが増えたらいい。あと国道１号線点野団地付近の歩道の雑草が生い茂っていて、夜間歩
いた時に防犯面でコワイと感じました。（現在解消されていたらすみません） 

204 公共の道路の脇などに花が植えてあったりしたらよいと思います。地域のボランティア（特に高齢の方の生
きがい対策として）活動のひとつとして花を育てたり各家庭で育てた花等を出展して年１回作品展的な物を
したりするとよいかなと思います。 

205 寝屋川市は交野、四条畷に比べ緑化に向け努力していると思いますので現状を keep してくださいー以上ー 

206 アートも取り入れたような、魅力のある公園やみどりが寝屋川に出来たら、いろんな人に、自慢出来るのに
な・・・と思います。よろしくお願いします。期待しています。 

207 国道沿いに沢山の緑が植えてありますが、まん中センターと道路沿いの木等、年に何回か刈って頂いてます
が夏頃には車の高さより高く、出入するさい事故になりかねない状態なのでもう少し刈る回数をふやして
は。 

208 いつも整備ご苦労様です。 

209 各団体の方々の清掃活動を見かける時、感謝の気持がわきますがそこへ入って一緒にすることは、なかなか
できないです。寝屋川市一斉清掃の日があればそこで頑張ろうと思います。緑を増やすことは望ましいです
が、管理が大変だと思います。日々の努力ごくろうさまです。 

210 犬禁止が多すぎる。老人のゲートボール場は多いし、歩いているだけでクレームつけられることも有る。一
緒には楽しめないので、犬も OK の公園など作って欲しい。 



②-１ 市民 《単純集計》

市民-単-12 

No 記述内容 

211 緑化には公的緑化と私的緑化が有りますが公的緑化は長期計画で着々と進められると思いますが、私的緑化
すなわち町内から自宅の緑化推進も必要で PR 及び学習を通じて公的と私的の同時並行となり、新しい自宅
をもたれる方々へ緑化スペースの確保推進をされる事も未来志向となります。 

212 安心してジョッキングできるコースをつくっていただきたい。私は淀川河川の土手を走っています・・・安
心して走れます。寝屋川市内ではそのような場所が少ない。 

213 農地や田・畑が住宅街となり自然が失われていく昨今、街路樹や道路の花壇等、身近なみどりに潤いと四季
を感じますので公園のみならず身近にみどりあるまちづくりをお願い致します。 

214 木、花等増えたら・・・と思いますが、管理が大変と思う。地域の木、花という意識を高め、地域で管理出
来たらと思います。 

215 ごくろうさまです。気付くこと少なくて、済みませんでした。

216 淀川の土手を歩いていますが、雑草を早く刈り取ってほしい。

217 大規模の公園（寝屋川公園など）の整備が進んで、利用しやすい様になったと思う。

218 自然環境を大切にする心、教育が必要と思います。

219 枚方市には市立の陸上競技場があり、自然体として陸上競技に対し力を入れている。寝屋川市にも寝屋川公
園に府営の陸上競技場はあるが、個人利用出来るのかどうかもよくわからないし、地面も土で、しかもレー
ン数が少なく、寂れている。この競技場を市で買い取り、改修工事を行い、市民が利用しやすいものにして
ほしい。マラソンブームでもあり、市民の健康促進を図るという意味でも寝屋川公園（陸上競技場）につい
て検討してほしい。 

220 公園などの植木や花は良く手入れされている。少し町の中に花壇がほしい

221 川沿いの桜並木の整備にもう少し予算を出して、きれいにしてほしい。

222 緑を植えているが、水やりをまめにしてない為、枯れているし、虫や、害虫、がたくさんついていて危険を
散歩の時に感じる。 

223 友呂岐緑地当りを散歩してますが、所々で、影が多くなるいらない木があり、防犯の為にももう少し空間を
造って欲しい。又、防犯灯が見えにくくなっている所もあります。背丈の低い木は、少し間引いた方が、風
通りも良くなり、人の目も目線が届き易いと思います。 

224 仙台の様な、緑豊かな町づくりを推進してほしいです。

225 子どもは虫探しが大スキなのですが、なかなか虫がいる場所がなく残念です。自然と触れ合う機会は子ども
にとって大事だと思うのでみどりを増やしてもらうようお願いします。 

226 打上川治水緑地は大きくてきもち良い公園だが、家から遠いので車で行こうとしても駐車場がない。皆に利
用してもらうなら駐車場があった方が良い。寝屋川公園の駐車場代が高い。 

227 お仕事、ご苦労様です。自治会で、年 2回の公園清掃は行っていますが、手の届かない雑草などが多々あり
ます。最近、「蟻」や「蜂」などの問題があり、危ないと思いますので、公園の雑草管理をお願いします。 

228 緑を増やすと同時に、街灯のバランスもみて増やしてほしいです。打上治水緑地周辺は夜になるととても暗
いため、帰宅時がとても怖いです。犬を散歩されている方や、ライトをつけていない自転車が木の陰からと
び出してぶつかる等がよくあります。雑草や伸びすぎた枝の整備または、街灯の数を増やす等のご検討もよ
ろしくお願い致します。 

229 昔は、宇谷地区には、自然のみどりが沢山ありましたが、どんどん消えています。太秦地区も、宅地造成の
ため、竹やぶや雑木林のような所が、削られて、みどりがどんどんと減っています。造成するのに何％か
は、緑を残す、又は、新しく植えるということは、できないのでしょうか。神社の前を通る時等、土のある
場所は、アスファルトの道よりも気温が低いように思います。ヒートアイランド現象を少なくするために
も、樹木を増やす事、願っております。 

230 桜など、限られた樹種の植樹ではなく、関西地区に自然に適応できる樹を増やしてはどうか。住宅地周辺の
樹木が少ない。これから、健康に関心をもつ人が増えてくると予想される。ジョギング・ウォーキングをし
て楽しく感じる環境にしてほしい。 

231 田んぼがどんどん減っているのが残念です。畑もですが・・・農地をなくさないようにしてください。ゆっ
たりとくつろげる本格的な緑豊かな公園が近くにほしいです。 

232 昔みたいに自然にと、みどりが目に入って来ましたが、季節感も前とは違うので、大変だと思います。暑さ
も昔と違うし！孫が出来たら公園に行く事があるかも！？ 

233 先日、枚方土木事務所から明和小学校にパンジー、ビオラの種、土を提供され、子ども達といっしょに、種
うえを指導して下さいました。うまく発芽すれば、春には、学校、寝屋川公園に、植えた花を咲かせる予定
です。今回始めてでしたが、寝屋川市でもどんどんこのような機会を作っていただけたらと思います。 

234 みどりに関するパンフレットを、色んな所に設置したら、身近かに感じると思います。

235 緑が少ない。小さな川の清掃。駅前のようなきれいな水が流れる川に小さな川もしてほしいです

236 川沿を利用した緑の多い道の整備を望みます（ウォーク、ラン、サイクリング）

237 ①緑の多い遊歩道を増やして欲しい ②防犯灯などの設置を配慮願いたい（公園遊歩道）

238 南海トラフがこわい みどりより下水道や川を整備して欲しい！大切 ゴミなど浮いているので！ ○○家
の雑草をなんとかして下さい。 

No 記述内容 

239 個人の家の生垣や庭木など、住人が高齢になったりすると管理（費用も含めて）が大変になり、ブロックに
なったり、ほったらかしになったりする。市全体での活動も大切だが、一人一人、家、マンションでの考え
の向上や優遇などあれば良いのでは。公園へ行って、にぎやか過ぎるので太間の河川敷への散策や導水路の
ウォーキングを楽しんでいる。「みどりモニター」などで市民目線での緑の活動はどうでしょうか。 

240 集合住宅に住んでいますが、出来るかぎり花等を植えて努力していますが、一番悲しいのは、その花のそば
に犬のフンが毎日あります。マナーの悪いのが残念です。 

241 公園にもっと街灯をつけてほしい。トイレをもっときれいにしてほしい（トイレットペーパー置いてほし
い） 

242 どこを歩いても樹木や花を感じられ、管理が行き届いている町は、こぎれいで素敵ですね。

243 現在住んでいる所では、高齢者が多く、近くに買い物などに行く所が少ないため、もう少し、考えてほし
い。 

244 緑について、市の方針が判らない。

245 寝屋川市駅前、市役所など、きれいにしていただいて、ありがとうございます。みどりのある公園は、治安
に不安があり、敬遠しがちです。もっと、人が集まるイベント（音楽ライブや、バザーetc）が開催され
て、良さがわかってもらえたらいいな・・・と思います。 

246 春の桜並木の散策が楽しみです。来年もライトアップよろしくお願いします。

247 35 年前に記念植樹の桜が移転したお知らせはありましたが、その後の桜の情報がほしいです。

248 河川の少年野球の近くに木がなく夏は特に行きにくい。

249 治水公園は広いので少し遊具もあれば良いと思います。

250 高齢者が生きがえになるようなみどりの活動をしてほしい

251 花壇や樹木を増やすと同時に水辺で発生する「蚊」を駆除していただけると嬉しいです。

252 昔は酒屋さんがくるたびに緑が多いでんな・・・でしたが今日では何も言いはりまへん・・・やっぱりでん
な・・・ 

253 花壇の花は植えっぱなしになってる。除草とか、細かく気を使って欲しい。（太間公園）

254 最近は、公園で遊んでいる子供が少ないと思っています（私達が子育てしている時より）。親子のコミュニ
ケーションの場として公園の存在は大きいですよね。 

255 四季の花やおしゃべりを楽しめるシニアの人達が、外出したくなるような思いやりのある公園を望みます。

256 緑に対する支援をされている箇所とそうでない所との差があるように思う。（この見解に至ったのは、団地
の周囲は、常に清掃している人々がいるが、違う箇所の公園とかは、荒れ地のように見えている。） 

257 身近に公園がない

258 みどりには関係ないのですが公園内を自転車で走るのを止めてほしいです。

259 身近にみどりがあることはとても幸せなことです。心がやすまります。私達のために色々と考えて実現しよ
うとしてくださるお心に感謝します。いつもありがとうございます。これからもどうぞよろしくお願いしま
す。 

260 ビルやショッピング・センターの屋上にみどりを！

261 みどりが多く道路の整備とゴミのない町を期待

262 経験者として、ひとこと言わせてもらうと、駅前の川沿の平戸ツツジの手入れが全く何年か前からされてお
らず、雑草が伸びたまま。クリーンリバーキャンペーンの意味が理解できない。市役所通りのナンキンハゼ
の伐採の時期が毎年遅すぎて、枯れ葉の掃除で大変。市の企画で「桜まつり」の実施期間が不満。みどりと
言う前に、歩道橋の塗装を塗り直すとか至急対応しても良いのでは。みどりと言う前に、住み良い街の環境
作り安心して暮せる町づくりを！ 

263 まち建設部、水・みどり室（公園）担当の皆様。私は毎月友呂岐公園へ元気アップ体操に参加しておりま
す。萱島～寝屋川間もウォーキングしております。（春は桜並木つつじ（秋はもみじ）と風景観賞して心も
身体も元気になります。花壇の花の整理、清掃も整理されています。ありがとうございます。これからもよ
ろしくお願いします。 

264 雑草刈りの頻度が少ない様に思える。

265 引っこしてきてぶらぶら歩いていてふと初本町公園を見つけ、駅前にもちゃんと公園があるんだと嬉しくな
りました。なくなりませんように・・・。 

266 桜など花の咲く木や香りを楽しめる植物、公園の近くや公園内には、彩りある花があると心も体も癒されま
す。 

267 私達の地区では月一回公園の清掃を行っていますが、ただゴミや草を取るだけですので、もっと植木の手入
れや草花を植えるなどの活動もできると良いと思います。ただし、これは（今は全員参加です）希望者で良
いと思いますが。 

268 蜂の駆除を寝屋川市が無料で実施されてはどうでしょうか？市民サービスの一環でも良いが。頑張って下さ
いね。お願いします。 

269 弱い立場にある子ども、老人の身の安全をしっかり考慮されて緑化運動に推進していただけたらと思いま
す。「寝屋川は犯罪が目立つ」と世間にアピールされてしまいましたから。寝屋川市内でも事件が起きるま
で放置されている人物がまだまだいそうですので十分な配慮がほしい。 
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No 記述内容 

270 1.家の廻りに、植木（花、野菜等）を放置し、交通、走行の妨げになっている。２．樹木を無管理状態に放
置し、交通面、美観上の妨げになっている。又、この様な住人は、ゴミ（不要品と思われる品物）を放置し
ている。３．空地、空家の雑草処理を責人者に徹底させる。※上記の該当箇所を調整し、改善する事が急務
と思われます。（住民の美観意識向上） 

271 緑地や花壇は四季を感じさせてくれ、心をも癒してくれます。日常そういった環境で生活出来る事は素晴ら
しいと感じながら、生活しています。 

272 淀川の川沿いのような大きな公園は他で見た事がありません。芝の手入れ等大変だと思いますが頑張って下
さい。 

273 鑑賞できる草、木、花など身近なところにあればもっと外出する事も増えると思います 

274 地域毎に管理グループを作り、定期的にボランティアを集めて管理すれば、参加、健康、やりがいなどはも
とより、コミュニケーションづくりが出来ると思っている。 

275 寝屋川公園は公園が多いと思います、現在で充分です 管理も良くされていると思います より頑張って下
さい。 

276 近頃だいぶ道路の木も増えているように思う。治水公園の道路側の土手の桜の木の間隔が少しせまい様に思
う。街路樹が増える事で車や自転車で走っていると色んな点がプラスになると思うのでどんどん増やして欲
しいです。 

277 昨年の秋「いちょう並木がそろそろ色づく頃だなぁー」と楽しみにしていましたら、色づきはじめた頃、す
ぐ「剪定」して坊主になりました。京都なんかいちょう並木が色づいてきれいですのに・・・・。とても残
念です。彼岸花の咲く少し前に草刈がされているときれいですが・・。公園の草刈が出来ていないと蚊が発
生したり・・ごみ置き場になりよろしくない。 

278 昨年自宅前の川のバキューム掃除をみどり室の担当者に現地に来て頂きお願いし、今年は実施させてもらい
ますと約束されましたが、今年もやってもらえませんでした。どの様に対応されているのかまったく気分が
悪いです。よってこの様なアンケートに記入したくなかったのですが、思い直し記入致しましたが、今後は
安請け合いに約束しないで下さい。 

279 みどりにこだわりの様ですけど総合センターより駅前迄にイチョウ並木がありますが、黄色に成ってこれか
ら季節感があじわえると思うと同時に全てのイチョウを切り落としているようですが、もう少し季節感を味
あわせてほしいと思います。今年も早々にばっさり切り落とされるのでしょうか。落葉の問題もあるのでし
ょうが早過ぎます。 

280 家の近くにどぶ川がありますが、水が汚いので綺麗になるようにして欲しいです 

281 失うことは簡単なことだけど、再生することは、大変なことだと思います。だから、みどりを大切にしなけ
ればならないと思います。 

282 環境にやさしい街づくりが「人にやさしい街づくり」につながると思うので、大いにアピールしてより多く
の市民参加を呼びかけて欲しい。 

283 2 中校区など市の西部には公園が少なく狭いので、緑地を優先的に増やして頂きたいです。また大利公園の
拡張をお願いしたいです。府道 18号の拡幅工事がはじまりますが街路樹を多くして頂きたいです。 

284 サクラプロジェクトに市の予算を使い過ぎだと思う 

285 海外の公園を参考にしてみて下さい。ドイツなんかはすばらしい。 

286 詳しくわかりません。すみません。 

287 少ないと思います。季節の花があればいいと思います。公園の中はペットボトルや菓子のパン袋、お菓子の
袋などがおちていて行きたいと思いません。 

288 打上治水緑地を利用しますが、いつもきれいに整理されており四季折々の花など美しいです。とても気に入
ってます。これからも美しい公園が増えてゆくと良いですね。 

289 寝屋川公園によく行くのですが、草がぼうぼうで、草地に入れないです。カットも雑だし、専門家にお願い
した方がいいのでは！！ドッグランを作って欲しいです！！ 

290 東の方にばかり大規模公園を作られているのですが、若い元気な人や近くの人達にはたいへん利用のできる
公園ですが、西の方は、なかなか子供達の遊ぶ所がないので、民間の広場があるとボール遊びをするため近
所にたいへん迷惑がかかっています。また、足の悪い者にとっては、近くに公園があると散歩したり休憩し
たり出来ると思いますが、花と緑の公園を作って欲しいです。 
我が家は、近所の方達と、花や緑をがんばって植えています。東部公園には、老人達にも行きやすい方法を
考えてください。 
税金の使用は、市民に公平に使って欲しいです。 

291 広い公園がなくても、例えば、大きな街路樹が長い緑のトンネルのようになって、所々にベンチがあるよう
な整備された歩道があれば、ウォーキングや憩いの場になりますし、野鳥などの生息環境にも良いと思いま
す。 
木が育つには年月がかかりますが、寝屋川のあちこちにそんな街路樹の素敵な歩道があればいいなと思いま
す。 

292 寝屋川は住みやすい街だと思うのですが、他の市に住んでいる人からもっと住みたいと憧れられるような、
みどりあふれるきれいな街になればよいなあと思います。 

No 記述内容 

293 友人ママさん達から「子供を遊ばせる公園がない。あっても近所から「うるさい」と苦情を云われている」
と聞く。 

294 緑を活かした公園づくりも大切だと思うが、子供達が球技をするスペースもない。両方を活かした公園づく
りに期待したい。 
※大利元町公園に関して、周辺住宅に配慮したネットフェンスがあるのに、小学生の球技が出来ない！ネッ
トフェンスを設置する理由がわからない！！球技の許可が出来ないなら撤去すべき。紛らわしい！！よろし
くお願いします。 

295 打上治水公園は大変心が和みます。高齢者になって、車の運転も出来ず、自宅（緑町）からは駅まで歩き、
ビバモール行きで現地まで行きます。公園行きもしくは公園前停留所があれば、嬉しいです。 

296 みどりがあると気持ちがよいですね。ただ、花粉症に悪い植木は気をつけて欲しいです。（個人差はあると
は思いますが） 

297 去年は、山が茶色になっている部分が多く、ナラ枯れの樹木の多さにびっくりしました。今年は今の所緑の
山に見えていますが、寝屋川の山には、珍しい植物等もまだまだ残っています。きれいな公園も良いです
が、昔から残っている山や、里山を大事に残してほしいです。 

298 緑地や河川に住む鳥類や野生和物も守ってほしい。寝屋川の桜、つつじと季節ごとに花がうつりかわってい
るのをいつも楽しんでいます。ありがとうございます。 

299 駐車場周辺でも緑豊かになってほしいです。 

300 近くに寝屋川公園ができて喜んでいます。孫が小学校、幼稚園の時、よく一緒に出かけ遊んだものです。噴
水があり孫も喜び遊んだ思い出があります。 

301 憩いの場となる公園がほしい。公園というよりは森のイメージ。例えるなら堺市の大泉緑地をモデルとして
作ってほしい。市民のボランティアが森づくりに参加して、川のせせらぎがあり、自然と触れ合うさまざま
なイベント講習会が行われている。そんな公園を寝屋川にも作ってほしい。市の公務員も努力してほしい。 

302 19 年前に大阪市内より転居。市内には無い緑の多さに満足しています。 

303 公園等を安全に整備する事は難しいと思いますが、多くの人が安心して利用できる環境を協力して作ってい
けると良いと思います。 

304 淀川の河川敷で木陰が少ないと思われます。 

305 桜並木のスポットが増えたらいいなと思っております。 

306 緑の中に有害な虫が多くて子供がケガをしたりすることが多々あるので、有害な虫は駆除していただきたい
です。 

307 子供と安心して遊べたり、訪れる場所をつくってほしい。みどりはやっぱり落ち着きます。 

308 お願い致します。陰が出来る大きな樹を植えてください。私の近くにある公園といえば寝屋川河川敷公園で
すが、ここには陰ができる大きな樹が一本もありません。暑い夏日などは 1 分で早く家に帰りたいと思いま
す。陰の下で多くの人たちと話しをしたり休憩したりしたいです。 

309 手頃に花見ができる公園が近くに欲しいです。住宅が密集しているので、屋上緑化等の少し工夫をした清潔
感のある緑づくりが必要かと思います。 

310 近くに「さざんか公園」があるが、緑はない。単なる空き地でしかない。とても、公園とは言えない。寝屋
川公園は辺ぴな場所で意味がない。公園とは町なかにあってこそである。こんなアンケートを取るまでもな
く、寝屋川に緑地がないことは明白である。各駅から 10 分以内の範囲に広い公園（100ｍ四方以上）を整備
すべきであろう。 

311 寝屋川市民になってまだ 5ヶ月なので、よくわかりませんでした。 

312 治水公園は素晴らしいです。寝屋川市全体に取り組み拡げるべきです。市民の参加も大事。 

313 私の家の前は、友呂岐緑地公園でみどりが多くそれは良いのですが、ケヤキが余りにも高くなり風の強い日
には電線に触れて危険な状態になります。また、これからの季節は落葉が大変で毎日 2～3回清掃しなけれ
ばならず、老人にはこたえます。高すぎる木は切断（上の方だけ）してもらいたいと思います。 

314 犬を連れて来てもよい場所と、犬を連れて来てはダメな場所をちゃんと分けて欲しい。 

315 寝屋川沿いのツツジは、守っていって欲しいです。 

316 春、秋、冬、と咲く花を植えたらいいと思います。春しか咲かないような気がします。桜花爛漫に咲くよう
にしたらいい。 

317 勤務等により今まで栃木、東京、福岡と住んできました。残念ながら寝屋川は一番古く汚いです。たばこの
カスやゴミがそこら中に落ちていてイライラします。みどり室の皆様で是非住みやすい町づくりがんばって
下さい。 

318 高齢化社会になり、遠出ができない方が増えました。遠出をしなくても、みどりを見て心がやすらぐ、そん
な環境が必要なのかな？と感じています。みどりを植えていると、ご近所さんとの会話も増えました。 

319 草刈の回数を増やして欲しい。 

320 台風で荒れたら困る。 

321 東部に住んでいて緑は多い。他の地域のことはよく知りません。寝屋川市全体のみどりの量と問われてもイ
メージがわきませんでした。 
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No 記述内容 

322 公園の雑草が夏の間のび放題で子供が遊べない。マダニやセアカゴケグモなどが心配なので定期的に調べて
欲しい。川沿いや土手が私有地化している所が多く近くの住民が勝手に花を植えている。きれいにしている
ならまだ良いですが、見た目が悪い所も多いので市が管理するか自治体にまかせるかははっきりしてほし
い。 

323 緑の増加も良いけれど植木が多いと蚊が多い。昔の田舎の方がよっぽど蚊が少なく、水が流れて気持ちが良
い。下水とか浄化を良くして水たまりを無くして環境の整備をしたほうが良いのでは？ 

324 川や池のほとりの整備が近年進んで、散歩や通勤時の楽しみが増えました。これからも季節ごとの草花を楽
しめる様に植栽をお願い致します。 

325 住宅建設時に 1 本でも植栽を義務づける条例の設置、維持費用の若干の助成等を考えてはどうか。

326 寝屋川に住み、50年になるが、幹線道路も市の顔ともなる京阪駅前も整備され市の顔らしくなった。それに
伴い、緑化も徐々に進み、ようやく落着のある街となりつつある。電線にひっかからない風格のある並木道
に。 
近くに太秦 2号公園があり、恵まれていると思うが、もう少し樹林の下で憩える場所があればと思う。 

327 個人の家の植木鉢が、公園にはみ出しているのが目立つ。

328 みどりに関する活動がどんなものかわかりませんでした。一緒に例があると良かったです。

329 もう少しみどりが欲しいです

330 市民農園増やすべし

331 みどりより犬のフンの後始末や道路整備（ひびやくぼみ等含む）、雑草は早めに取り除いて欲しい

332 みどりがあり、子どもの笑い声があり、高齢者がふれあう場があるのが理想ですが、そのみどりをきれいに
維持していくためには、お金も必要だし、市民の参加、理解も必要で、どちらもなければ、みどりを作るの
は無理だと思います。どれだけ市民の理解があるのかで、この特色あるまちづくり゛ができると思います。 
こういう取組をしているというのを今回のお手紙で知ったので、これからはもう少し市の活動に興味をもつ
ように心がけたいと思います。こういう活動はすぐ変えられるものでもないので、大変だと思いますが、少
しずつでも前に進めていただきたいです。がんばって下さい。 

333 私の住んでいる地域では、花見の季節に提灯が自治会により設置されていましたが、最近では見かけなくな
りました。自治会の役員さんの熱意で支えられていたのだと思いますが、良いことは行政がフォローして続
けていただきたいものです。「公園」でなくとも桜や花のきれいな道端にベンチを置いたり、大金をかけな
くともできる工夫はあると思います。 

334 ・小さな公園（ちびっこ広場）は遊具を撤去したあと復旧してほしい。・市内の緑のスポットが思い当たる
場所がない。・市街地内の貴重な緑、農地を保全する必要があります。・公園と公園を結ぶ緑のネットワー
クが必要性はないか。 

335 みどりのある散歩道があれば、我々年齢を重ねたものとしては健康的で心が豊かになると思います。

336 個人宅に花木の苗木や種を定期的に提供できるようにしてほしい。貸農園の使用料をもっと安くして欲し
い。 

337 今住んでいる所（大利町）周辺には大きなバス通りや飲食店が多いこともあり、緑が少ないように思う。今
後開発することがあれば、緑を増やして欲しい。 

338 池田中町は大雨災害にあいました。大学が近くにあり、緑も多いですが、土の場所が少ないので、土地の低
い所では困っています。公園緑化、雨水対策をして欲しいです。税金を市民のために使うことをお願いいた
します。公園が少なく、ABC まで距離があります。 
池田中町にも公園を是非。盆踊りや町の憩いの場に、又、緑豊富にお願いいたします。 

339 花がもっと増えればよいと思います

340 緑や花にあふれた自然の多い、きれいな町になって欲しいです。お散歩やジョギングが気持ちの良い日にな
るように期待しています 

341 環境整備が不十分なのでもう少し整備にお金をかけて下さい。子供たちがボールを使って遊べる公園が少な
いので、ネット等を張る等の対応をしてあげるか、対策をお願いします。 

342 寝屋川市駅前みどりを増やして欲しい。特に東側のロータリーの樹木を植え替えるなど。対馬前大利線の緑
化は期待しております。治水緑地の水辺での水をきれいにして欲しい。 

343 家の近くに公園が無い。空家を利用して小さくても良いので公園を作って欲しい。（みどりも植えて欲しい
です） 

344 植物園を作ってほしい。季節の花を楽しめて、カフェがあって、キャンプもできるような施設が欲しい

345 寝屋川市は広いため、より大きな公園があっても遠いと利用しにくい。気軽に利用できる駐車場を設けてほ
しい（現状はあっても駐車場利用費用が高くてゆっくり遊べない） 

346 これから高齢者が増え垣根、植木等の伐採がむずかしくなり緑が減る。個人への援助も必要では。

347 今の状態で十分です。これ以上お金をかけずに節約できる方法を考えてほしい。

348 すみません私は手足が悪いのであまり色々の所に行かないので書く事ができません。ごめんなさい。

349 返送が遅くなり申し訳ありませんでした。よろしくお願い致します。

350 宅地が多く仕方ないと思いますが子供達がおもいっきりボールあそびもできるような広場、公園が増えれば
いいと思います。ゆっくりできるベンチも。 

No 記述内容 

351 駅前の駐輪場付近の堤防上の植物が成長しすぎて視界が妨げられたりして交通事故や犯罪のきっかけになる
おそれがあります。 

352 桜の木の剪定回数が多いのと、切り方がおかしい事、切った後の処理をしていなくて腐食させて、意図的に
枯らしているようにしか見えない為、適切な処理をする事で無駄な植樹や伐採、剪定の費用は削減できるは
ずなので、お願いいたします。今迄にない事だったので今回のアンケートがあった事は良かったと思いま
す。今後に期待しています。 

353 ただ、緑を増やせばいいというものではなく、見て「わぁー」と感動するような素晴らしい景観のガーデン
が寝屋川市には無い。花はきれいだが、景色として見た時には、ガーデンとはほど遠い。ゴチャゴチャと日
常生活の物であふれた所に美しいバラの花瓶を置いても映えないように、街中に緑だけを増やしても感動す
るような景観は得られにくい。なので、寝屋川市の一ヶ所でもよいので、広大なイングリッシュガーデンの
ように、「わぁー、きれい！」と感動するような所があればと思う。そこへ行けば、こんな街に住みたいと
他市からも見に来るような、非日常を体験でき、年齢を問わず憩いの場となるような場所がほしい。ただ
し、徹底した管理が必要だ。それから、横断歩道や信号付近の雑草で往来する車がよく見えず危険な所が非
常に多い。拡大鏡に雑草が垂れ下がっている所もある。まずは、これらをどうにかするべき。犬のフン対策
もお願いします。 

354 中途半端な緑（手入れ不足）は景観を損ない、逆効果になりかねない。見ていやされる緑があれば心もやす
らぎ嬉しい。 

355 緑も大切ですが、小学校の横の川や、住宅地の間の川の汚さが気になります。ゴミ、水質、臭いなど、美し
く流れるようにして欲しいと思います。 

356 小中学生に授業の一環として、公園での地域清掃や緑化運動に参加してもらい、自然に興味をもってもらい
たい 

357 ボランティアなどの人材確保と金銭助成を明確にして、緑の事業を推進していってください。市内の学生
（小学生～大学生）に、ボランティアを年間数時間必須にしたら、教育との連携にもなると思います。 

358 市内に”みどり”は、限局化しており、まだまだ少ないと思います。市民がよく行きかう駅や道路中心に、
みどりの増大（植樹など）を行うべきであり、市民へのみどりのイメージから周知していくべきだと思いま
す。また、人口減少している市内へ、子どもが遊べる公園などを拡大し、人口の流入を図るのも良いと思い
ます。みどりのイメージは、”住みたい町”に直結するので。よろしくお願いいたします。 

359 大きい公園がない。公園があったとしても、夜おそくになり中・高生のたまり場になるのがイヤなので公園
はいらない！！ 

360 子どもが伸び伸び遊べる公園（しばふ、遊具）が近くに欲しい。

361 治水緑地はとても良い公園だと思います。色んなイベント活動を通して、沢山の市民が利用しており、みど
りにいやされています。きれいな花をみて、健康促進にもつながっていると思います。 

362 一般生活道路が狭く身近に感じられない。友人の車で、市駅東側の道がスパッと広くなっていた事、ワァ広
いきれいと思わず声が出ました。少しでも、市の取り組まれておられる事に感謝。 

363 特になし。自然豊かな町になればいいですね。
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②-２ みどりに関する学生アンケート結果 《単純集計》

＜アンケート実施概要＞ 

寝屋川市緑の基本計画の改定にあたり、市内住民及び事業者における、みどりの現状や活動状況などに関

する意向把握を目的とする。 

■市民アンケート 実施概要

⑴ 対象地  ： 市域全域を対象とする。

⑵ 調査対象者： 以下の方々を対象とする。

生 徒（市内の公立中学校、高等学校（公立・私立）、高等専門学校、大学）

⑶ 調査方法 ： 関係者を通じて配布し、郵送により収集。

⑷ 調査時期 ： 投函日：平成 29 年 10 月 10 日（火）、回答期限：平成 29 年 10 月 27 日（金）

⑸ 回収結果

表 学生アンケート 回収結果 

配布数 有効回収数 無効数 回答なし（未回収） 
866 798（92.1％） 0（0.0%） 68（7.8%） 

※「無効」は、回収したが落丁などにより正常な分析が不可能なもの。 
※グラフ上の構成比は、端数処理のため合計した値は必ずしも 100%とならない。 

＜単純集計結果＞ 

問 1 あなたの通っている学校は？ 

校名 回答数
寝屋川市立第一中学校 36
寝屋川市立第二中学校 67
寝屋川市立第三中学校 65
寝屋川市立第四中学校 54
寝屋川市立第五中学校 33
寝屋川市立第六中学校 66
寝屋川市立第七中学校 36
寝屋川市立第八中学校 96
寝屋川市立第九中学校 38
寝屋川市立第十中学校 32
寝屋川市立中木田中学校 33
寝屋川市立友呂岐中学校 32
寝屋川市立北かわち皐が丘高等学校 71
寝屋川高等学校 73
西寝屋川高等学校 66

総計 798

１ 男性

48.4%

２ 女性

49.2%

不明・未回答

2.4%

N=798

問２ あなたの性別は？

有効回答数 N=798

選択肢 回答数 回答率（％）

１　男性 386 48.4

２　女性 393 49.2

不明・未回答 19 2.4

合計 798 100.0

１ 多い

6.1%

２ やや多い

14.0%

３ 普通

58.5%

４ やや少ない

11.3%

５ 少ない

7.9%

不明・未回答

2.1%

N=798

問３ 寝屋川市全体のみどりの量について、どう思い

ますか？

回答者数 N=798

選択肢 回答数 回答率（％）

１　多い 49 6.1

２　やや多い 112 14.0

３　普通 467 58.5

４　やや少ない 90 11.3

５　少ない 63 7.9

不明・未回答 17 2.1

合計 798 100.0

・男女比は、ほぼ半数であった。 

・「普通」が 6 割近くを占めた。「多い」、「やや多い」を合わせると約 2 割となった。 
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１ 多い

7.5%

２ やや多い

15.3%

３ 普通

46.4%

４ やや少ない

16.8%

５ 少ない

11.9%

不明・未回答

2.1%

N=798

問４ あなたが現在通学する学校周辺のみどりの量に

ついて、どう思いますか？

回答者数 N=798

選択肢 回答数 回答率（％）

１　多い 60 7.5

２　やや多い 122 15.3

３　普通 370 46.4

４　やや少ない 134 16.8

５　少ない 95 11.9

不明・未回答 17 2.1

合計 798 100.0

42.4%
37.2%

21.1%
14.9%
14.9%
14.0%

10.7%
7.3%
6.4%
5.9%

4.1%
3.0%
1.9%

5.5%
2.9%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

１ 打上川治水緑地など大規模公園のみどり

３ 淀川や寝屋川など河川の水辺やみどり

２ まちなかの身近な公園のみどり

７ 田畑など農地のみどり

８ 街路樹（桜並木など）の道路のみどり

11 企業やｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞﾓｰﾙなど民間施設のみどり

９ 市役所や学校など公共施設のみどり

４ 寝屋川せせらぎ公園など駅前のみどり

５ 友呂岐緑地などの緑道のみどり

12 神田天満宮のクスノキなど寺社仏閣のみどり

10 市街地内の生垣や樹木などのみどり

13 太秦高塚古墳や高宮廃寺跡など史跡のみ…

６ 東部丘陵地などに残る自然のみどり

14 その他

不明・未回答 (%)

問５ 寝屋川市内で、印象的（お気に入り）なみどりは何ですか？（３つまで選択可）

N=798

回答者数 N=798

選択肢 回答数 回答率（％）

１　打上川治水緑地など大規模公園のみどり 338 42.4

３　淀川や寝屋川など河川の水辺やみどり 297 37.2

２　まちなかの身近な公園のみどり 168 21.1

７　田畑など農地のみどり 119 14.9

８　街路樹（桜並木など）の道路のみどり 119 14.9

11　企業やｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞﾓｰﾙなど民間施設のみどり 112 14.0

９　市役所や学校など公共施設のみどり 85 10.7

４　寝屋川せせらぎ公園など駅前のみどり 58 7.3

５　友呂岐緑地などの緑道のみどり 51 6.4

12　神田天満宮のクスノキなど寺社仏閣のみどり 47 5.9

10　市街地内の生垣や樹木などのみどり 33 4.1

13　太秦高塚古墳や高宮廃寺跡など史跡のみどり 24 3.0

６　東部丘陵地などに残る自然のみどり 15 1.9

14　その他 44 5.5

不明・未回答 23 2.9

合計 1533 －

32.1%
30.2%

28.3%
19.0%

15.5%
13.3%
13.0%

10.4%
9.8%

7.9%
6.4%

4.8%
4.5%
4.5%

2.9%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

１ 打上川治水緑地など大規模公園のみどり
２ まちなかの身近な公園のみどり

３ 淀川や寝屋川など河川の水辺やみどり
８ 街路樹（桜並木など）の道路のみどり

７ 田畑など農地のみどり
９ 市役所や学校など公共施設のみどり

11 企業やｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞﾓｰﾙなど民間施設のみどり
10 市街地内の生垣や樹木などのみどり
４ 寝屋川せせらぎ公園など駅前のみどり

12 神田天満宮のクスノキなど寺社仏閣のみどり
５ 友呂岐緑地などの緑道のみどり

13 太秦高塚古墳や高宮廃寺跡など史跡のみどり
６ 東部丘陵地などに残る自然のみどり

14 その他
不明・未回答 (%)

問６ 寝屋川市のみどりのうち、今後、増やす・守るべきと思うみどりは何ですか？

（３つまで選択可）

N=798

回答者数 N=798

選択肢 回答数 回答率（％）

１　打上川治水緑地など大規模公園のみどり 256 32.1

２　まちなかの身近な公園のみどり 241 30.2

３　淀川や寝屋川など河川の水辺やみどり 226 28.3

８　街路樹（桜並木など）の道路のみどり 152 19.0

７　田畑など農地のみどり 124 15.5

９　市役所や学校など公共施設のみどり 106 13.3

11　企業やｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞﾓｰﾙなど民間施設のみどり　 104 13.0

10　市街地内の生垣や樹木などのみどり 83 10.4

４　寝屋川せせらぎ公園など駅前のみどり 78 9.8

12　神田天満宮のクスノキなど寺社仏閣のみどり 63 7.9

５　友呂岐緑地などの緑道のみどり 51 6.4

13　太秦高塚古墳や高宮廃寺跡など史跡のみどり 38 4.8

６　東部丘陵地などに残る自然のみどり 36 4.5

14　その他 36 4.5

不明・未回答 23 2.9

合計 1617 －

36.0%
34.3%

25.7%
24.3%
23.4%

21.1%
10.3%

7.1%
6.4%
5.8%

4.5%
2.9%

1.6%
7.9%

2.1%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

２ 気温の上昇（ヒートアイランド現象）緩和や、大気浄 …

３ みどりが豊かなまちなみなど、良好な都市景観の形成

７ やすらぎや憩い（水辺のふれあいなど）の場所

８ 子どもたちの遊びの場所

１ スポーツやレクリエーショ ンの場所

４ 植物や昆虫、鳥類、小動物などの生態系の保全

９ 子ども達への環境教育（野鳥や自然観察など）の場所

５ 土砂災害の防止や、火災時の延焼遮断など防災機 …

12 高齢者などの健康増進やいきがいづくり

10 都市の風格やまちのにぎわいづくり

６ 災害時の避難地

11 緑化活動などを通じた地域コミュニティづくり

13 その他

14 わからない

不明・未回答 (%)

問７ あなたはみどりの持つ役割について、どのような期待をお持ちですか？（３つま

で選択可）

N=798

回答者数 N=798

選択肢 回答数 回答率（％）

２　気温の上昇（ヒートアイ ラ ンド現象）緩和や、大気浄化など生活環境の改善 287 36.0

３　みどりが豊かなまちなみなど、良好な都市景観の形成 274 34.3

７　やすらぎや憩い（水辺のふれあいなど）の場所 205 25.7

８　子どもたちの遊びの場所 194 24.3

１　スポーツやレクリエーションの場所 187 23.4

４　植物や昆虫、鳥類、小動物などの生態系の保全 168 21.1

９　子ども達への環境教育（野鳥や自然観察など）の場所 82 10.3

５　土砂災害の防止や、火災時の延焼遮断など防災機能の確保 57 7.1

12　高齢者などの健康増進やいきがいづくり 51 6.4

10　都市の風格やまちのにぎわいづくり 46 5.8

６　災害時の避難地 36 4.5

11　緑化活動などを通じた地域コミュニティづくり 23 2.9

13　その他 13 1.6

14　わからない 63 7.9

不明・未回答 17 2.1

合計 1703 －

１ よく利用する

（週1回以上）

9.5%

２ まあまあ

利用する（月

1回以上）

18.7%

３ たまに利用する

（年1回以上）

21.6%

４ ほとんど利

用しない（数年

に1回程度）

31.0%

５ 全く利用しない

17.4%

不明・未回答

1.9%

N=798

問８ あなたは寝屋川市内の公園をどのくらい利用し

ますか？

回答者数 N=798

選択肢 回答数 回答率（％）

１　よく利用する（週1回以上） 76 9.5

２　まあまあ利用する（月1回以上） 149 18.7

３　たまに利用する（年1回以上） 172 21.6

４　ほとんど利用しない（数年に1回程度） 247 31.0

５　全く利用しない 139 17.4

不明・未回答 15 1.9

合計 798 100.0

・「やや少ない」、「少ない」が前問よりも増え、合わせて 3 割近くとなった。 

・「大規模な公園のみどり」が最も多く、42.4%（338）となった。 

・「大規模公園のみどり」、「まちなかの身近な公園のみどり」、「淀川や寝屋川など河川の水辺のみどり」が多
く、それぞれ３割前後となった。 

・「気温の上昇緩和や…」、「良好な都市景観の形成」が多く、それぞれ３割を超えた。 

・月一回以上利用しているのは 28.2%であった。「ほとんど利用しない」、「全く利用しない」を合わせると約
半数を占めている。 
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1
1
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1
1
1
1
2
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1
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1
1
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1
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コスモスの下公園

わからない

ロケット公園

ローラ公園

ローズ公園

よもぐろ

淀川のとこや近所

淀川河川公園

やまもも公園

山公

森本公園

もしもし公園、友呂岐

南寝屋川公園

ふるさと公園

深北緑地

深北治水緑地

広場

ひこうき公園

ばらばら

ハナミズキ公園

はなみずき公園

初本町公園

バスケットゴールがある公園

寝屋川初本町公園

寝屋川第二公園

寝屋川市民南公園

寝屋川高校のうらの公園

寝屋川公園、淀川河川公園

寝屋川公園、２号公園、打上川…

寝屋川公園、治水緑地

寝屋川公園

寝屋川河川敷公園

閨がエア公園

にしのちょう公園

西関目公園

２号公園

成田西公園

成田公園、四方黒池公園

成田公園

なかよし公園

どんぐり公園

どんぐり

鳥飼第一グラウンド

鳥飼

友呂岐公園

特にナシ

つばき公園

長栄寺ふれあい公園

ちびひろ

ちびっこ公園

問9 あなたがよく利用する公園の名前を教えてください。

1
4

2
1
4
3

1
29

1
5

1
1
1
1
2
1
2
1
1
1
1
1
1
1
1
3

1
1
1
3

1
4

1
2
1
2
1

13
1
1
1
1
1
2
1
1

37
1
1
1
1
1
1
1
4

1

0 20 40 60 80 100

治水緑地

治水公園

たこ公園

たいま公園、田井西公園

太間公園

第二寝屋川公園

田井西公園、緑町公園

田井西公園

田井西

第二

大成町公園

そこらへん

ぞうさん公園

白山公園

昭栄町公園

市民の森

児童公園

幸町公園

サンハイツ公園

三角公園、水公園、椿公園

三角公園

さびこ

さざんか公園

さくら回廊緑地

交通公園、やまもも公園

けやき公園

けやき

黒原旭町公園

葛原新町公民館

木屋元町公園

黄色公園

上神田公園

金田公園

河川敷

香里西公園

かいがら公園

大利公園、ABC公園

大利公園

大西公園

大利公園、ＡＢＣ公園

運動公園、黄色公園

梅ヶ丘うぐいす公園

打上公園、淀川河川公園

打上公園

打上川治水緑地、淀川河川公園

打上川治水緑地、寝屋川公園

打上川治水緑地

いちじく公園

池田二号公園、淀川河川公園

池田二号公園

池田第一公園（ABC公園）

池田１号公園

家の前の公園 ちびっこ公園

家の近くにあるいこいの広場

あやめ公園

朝日町公園

N=397

37.5%
34.8%

29.2%
16.1%

10.1%
6.3%

2.3%
1.5%
0.8%
0.3%

15.1%
3.3%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

４ 運動施設を利用したスポーツ（球技など）

１ 休憩

２ 遊具等を使った遊び

３ 散歩やジョ ギングなどの健康づくり

８ 様々な人々との交流やイベントへの参加

５ 風景観賞

６ 植物や昆虫、鳥類、小動物などの観察

７ 水辺とのふれあい

10 公園の清掃や花壇づくりなどのボランティア活動

９ 避難訓練などの防災活動

11 その他

不明・未回答 (%)

問10 問８で「１ よく利用する」、「２ まあまあ利用する」、「３ たまに利用する」とお答

えいただいた方にお聞きします。あなたは普段、公園をどのように利用しています

か？（３つまで選択可）

N=397

回答者数 N=397

選択肢 回答数 回答率（％）

４　運動施設を利用したスポーツ（球技など） 149 37.5

１　休憩 138 34.8

２　遊具等を使った遊び 116 29.2

３　散歩やジョギングなどの健康づくり 64 16.1

８　様々な人々との交流やイベントへの参加 40 10.1

５　風景観賞 25 6.3

６　植物や昆虫、鳥類、小動物などの観察 9 2.3

７　水辺とのふれあい 6 1.5

10　公園の清掃や花壇づくりなどのボランティア活動 3 0.8

９　避難訓練などの防災活動 1 0.3

11　その他 60 15.1

不明・未回答 13 3.3

合計 624 －

47.4%
37.6%

23.6%
14.5%
14.0%

7.5%
5.2%

12.4%
3.6%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

７ 公園でやりたいことが特にないから

２ 公園に行く時間がないから

３ 行きたいと思う魅力的な公園がないから

１ 近くに公園がないから

５ 公園以外の施設をよく利用しているから

４ 公園内に利用したい器具がないから

６ 防犯上の不安があるから

８ その他

不明・未回答

(%)

問11 問８で「４ ほとんど利用しない」、「５ 全く利用しない」とお答えいただいた方

にお聞きします。寝屋川市の公園をあまり利用しないのはなぜですか？

（３つまで選択可）

N=386

回答者数 N=386

選択肢 回答数 回答率（％）

７　公園でやりたいことが特にないから 183 47.4

２　公園に行く時間がないから 145 37.6

３　行きたいと思う魅力的な公園がないから 91 23.6

１　近くに公園がないから 56 14.5

５　公園以外の施設をよく利用しているから 54 14.0

４　公園内に利用したい器具がないから 29 7.5

６　防犯上の不安があるから 20 5.2

８　その他 48 12.4

不明・未回答 14 3.6

合計 640 －

28.8%
28.2%

21.9%
20.6%

15.5%
11.3%

6.0%
5.8%
5.6%
5.3%

1.4%
7.4%

21.6%
4.5%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

６ ごみの散乱や犬のフンなど、利用者のマナーが悪い

８ 公園の利用に対する制限（球技ができない 等）が…

１ 樹木や雑草が適切に管理されていない

11 トイレが設置されていない

２ 遊具等の公園施設が老朽化している

５ 防犯上の問題がある（見通しが悪い、薄暗い等）

10 身近な公園がない（公園まで遠い）

３ 高齢者向けの施設（健康遊具など）がない

７ みどりが少なく魅力がないとともに、生きものの生 …

４ 段差が多く、バリアフリーになっていない

９ 公園の使用許可の手続に時間や手間がかかる

12 その他

13 特に不満はない

不明・未回答 (%)

問12 問８の回答内容に関わらず全員にお聞きします。お住まい周辺の公園につい

て、不満に思うことはありますか？（３つまで選択可）

N=798

回答者数 N=798

選択肢 回答数 回答率（％）

６　ごみの散乱や犬のフンなど、利用者のマナーが悪い 230 28.8

８　公園の利用に対する制限（球技ができない 等）が大きい 225 28.2

１　樹木や雑草が適切に管理されていない 175 21.9

11　トイレが設置されていない 164 20.6

２　遊具等の公園施設が老朽化している 124 15.5

５　防犯上の問題がある（見通しが悪い、薄暗い等） 90 11.3

10　身近な公園がない（公園まで遠い） 48 6.0

３　高齢者向けの施設（健康遊具など）がない 46 5.8

７　みどりが少なく魅力がないとともに、生きものの生息・生育環境として不十分 45 5.6

４　段差が多く、バリアフリーになっていない 42 5.3

９　公園の使用許可の手続に時間や手間がかかる 11 1.4

12　その他 59 7.4

13　特に不満はない 172 21.6

不明・未回答 36 4.5

合計 1467 －

・「運動施設を利用したスポーツ」や、「休憩」がそれぞれ３割を超えている。 

・「公園でやりたいことが特にないから」が最も多く、47.4%（183）であった。 

・「利用者のマナーが悪い」、「公園の利用に対する制限（球技ができない 等）が大きい」がそれぞれ 3 割近く
と多い。 
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34.1%
29.2%

22.9%
19.9%

18.0%
15.7%

11.9%
9.4%

7.0%
5.9%
5.1%
4.4%

2.5%
1.3%

4.6%
8.5%

3.4%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

１ 休憩ができる公園

12 運動施設を利用したスポーツ（球技など）ができる …

３ 小さな子供が遊べる遊具がある公園

２ 花や緑、風景観賞を楽しめる公園

６ 安全安心に利用できる公園

５ 散歩やジョ ギングなどの健康づくりができる公園

９ 水辺とふれあえる公園

４ 健康遊具がある公園

７ 災害時に避難地となる公園

11 ヒートアイランドの緩和や大気の浄化に役立つ公園

10 多様な生きものが生息し、生きもの観察など環境 …

８ 災害時に河川が氾濫しないよう流量を調節する機 …

13 様々な人との交流やイベント等ができる公園

14 公園の清掃や花壇づくりなどのボランティア活動 …

15 その他

16 これ以上公園は必要ない

不明・未回答 (%)

問13 問８の回答内容に関わらず全員にお聞きします。今後、お住まいの地域にど

んな公園があれば良いと思いますか？（３つまで選択可）

N=798

回答者数 N=798

選択肢 回答数 回答率（％）

１　休憩ができる公園 272 34.1

12　運動施設を利用したスポーツ（球技など）ができる公園 233 29.2

３　小さな子供が遊べる遊具がある公園 183 22.9

２　花や緑、風景観賞を楽しめる公園 159 19.9

６　安全安心に利用できる公園 144 18.0

５　散歩やジョギングなどの健康づくりができる公園 125 15.7

９　水辺とふれあえる公園 95 11.9

４　健康遊具がある公園 75 9.4

７　災害時に避難地となる公園 56 7.0

11　ヒートアイランドの緩和や大気の浄化に役立つ公園 47 5.9

10　多様な生きものが生息し、生きもの観察など環境学習ができる公園 41 5.1

８　災害時に河川が氾濫しないよう流量を調節する機能をもつ公園 35 4.4

13　様々な人との交流やイベント等ができる公園 20 2.5

14　公園の清掃や花壇づくりなどのボランティア活動ができる公園 10 1.3

15　その他 37 4.6

16　これ以上公園は必要ない 68 8.5

不明・未回答 27 3.4

合計 1627 －

１ 知っている

2.6%

２ 知らない

93.9%

不明・未回答

3.5%

N=798

問14 寝屋川市内において、みどりに関する活動が行

われている場所や団体をご存知ですか？

回答者数 N=798

選択肢 回答数 回答率（％）

１　知っている 21 2.6

２　知らない 749 93.9

不明・未回答 28 3.5

合計 798 100.0

2

1

1

1

1

1

1

1

1

1

10

0 2 4 6 8 10 12 14 16 18 20

水辺クラブ

PTA

駅前清掃

オークヒルズの自治会

クリーンデー

こどもの会

二中地区の生徒による清掃活動、町の子ども会

寝屋川リーダーズ

ボーイスカウト

四中

不明・未回答

問15 あなたが知っている団体の名前や、活動場所を教えてください。（団体名）

N=21

１ 参加している

2.5%

２ 参加していな

いが、今後参加

してみたい

11.0%

３ 参加していな

いし、今後も参加

するつもりはない

43.1%

４ わから

ない

37.8%

５ その他

1.3%

不明・未回答

4.3%

N=798

問16 寝屋川市内において、みどりに関する活動に参

加されていますか？もしくは、参加してみたいと思いま

すか？

回答者数 N=798

選択肢 回答数 回答率（％）

１　参加している 20 2.5

２　参加していないが、今後参加してみたい 88 11.0

３　参加していないし、今後も参加するつもりはない 344 43.1

４　わからない 302 37.8

５　その他 10 1.3

不明・未回答 34 4.3

合計 798 100.0

65.0%
40.0%

25.0%
20.0%

15.0%
5.0%
5.0%
5.0%

0.0%
0.0%
0.0%
0.0%

15.0%
30.0%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

２ 公園や緑地の清掃活動

４ 道路の清掃活動

５ 河川や水路での清掃活動

６ 生きもの観察会や、生きものの生息・生育環境づく …

９ 農地での農作業体験活動

８ 神社にある保存樹などの保護に関する活動

10 自宅での植木や草花、生垣などの植栽

12 緑を守るための募金や寄附への協力

１ 公園や緑地の花壇の世話（花の育成、水やりなど）

３ 道路の花壇の世話（花の育成、水やりなど）

７ 散歩やジョ ギングなどの健康づくり（歩こう会やヨガ …

11 花や緑に関する勉強会、講習会への参加

13 その他

不明・未回答 (%)

問17 問16で「１ 参加している」とお答えいただいた方にお聞きします。あなたが

参加しているのは、どのような活動ですか？（あてはまるものすべて）

N=20

回答者数 N=20

選択肢 回答数 回答率（％）

２　公園や緑地の清掃活動 13 65.0

４　道路の清掃活動 8 40.0

５　河川や水路での清掃活動 5 25.0

６　生きもの観察会や、生きものの生息・生育環境づくりに関する活動 4 20.0

９　農地での農作業体験活動 3 15.0

８　神社にある保存樹などの保護に関する活動 1 5.0

10　自宅での植木や草花、生垣などの植栽 1 5.0

12　緑を守るための募金や寄附への協力 1 5.0

１　公園や緑地の花壇の世話（花の育成、水やりなど） 0 0.0

３　道路の花壇の世話（花の育成、水やりなど） 0 0.0

７　散歩やジョ ギングなどの健康づくり（歩こう会やヨガなど）に関する活動 0 0.0

11　花や緑に関する勉強会、講習会への参加 0 0.0

13　その他 3 15.0

不明・未回答 6 30.0

合計 45 －

39.8%
33.3%

30.6%
22.2%
21.3%
20.4%
19.4%
18.5%

15.7%
13.0%
12.0%

5.6%
3.7%

30.6%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

２ 公園や緑地の清掃活動

１ 公園や緑地の花壇の世話（花の育成、水やりなど）

４ 道路の清掃活動

６ 生きもの観察会や、生きものの生息・生育環境づく …

５ 河川や水路での清掃活動

３ 道路の花壇の世話（花の育成、水やりなど）

９ 農地での農作業体験活動

12 緑を守るための募金や寄附への協力

10 自宅での植木や草花、生垣などの植栽

８ 神社にある保存樹などの保護に関する活動

７ 散歩やジョ ギングなどの健康づくり（歩こう会やヨガ …

11 花や緑に関する勉強会、講習会への参加

13 その他

不明・未回答 (%)

問18 問16で「１ 参加している」、「２ 参加していないが、今後参加してみたい」と

お答えいただいた方にお聞きします。あなたが今後参加してみたい、これならでき

そうだと思う活動は何ですか？（あてはまるものすべて）

N=108

回答者数 N=108

選択肢 回答数 回答率（％）

２　公園や緑地の清掃活動 43 39.8

１　公園や緑地の花壇の世話（花の育成、水やりなど） 36 33.3

４　道路の清掃活動 33 30.6

６　生きもの観察会や、生きものの生息・生育環境づくりに関する活動 24 22.2

５　河川や水路での清掃活動 23 21.3

３　道路の花壇の世話（花の育成、水やりなど） 22 20.4

９　農地での農作業体験活動 21 19.4

12　緑を守るための募金や寄附への協力 20 18.5

10　自宅での植木や草花、生垣などの植栽 17 15.7

８　神社にある保存樹などの保護に関する活動 14 13.0

７　散歩やジョ ギングなどの健康づくり（歩こう会やヨガなど）に関する活動 13 12.0

11　花や緑に関する勉強会、講習会への参加 6 5.6

13　その他 4 3.7

不明・未回答 33 30.6

合計 309 －

・「休憩ができる公園」、「スポーツができる公園」が多い。 

・「知っている」と回答した生徒はわずかであった。 

・参加している、もしくは今後参加してみたいと回答したのは 13.5%であった。 

・公園や緑地、道路、河川水路などの清掃活動への参加が多い。 

・「公園や緑地の清掃活動」が 39.8％（43）のほか、「公園や緑地の花壇の世話」も 33.3%（36）と多い。 
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41.7%
31.8%

15.0%
14.5%

8.8%
7.5%

2.1%
23.4%

5.8%
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１ 公園の清掃や、花壇整備などの活動場所の確保

２ 公園の清掃や、花壇整備などの活動に必要な資 …

４ みどりに関する活動を広く周知するためのＰＲ（パ …

５ みどりに関する技術的な支援（植物の育て方や管 …

６ みどりに関する学習の機会の提供

３ みどりに関する情報交換の機会（交流会など）の …

７ その他

８ 特にない

不明・未回答
(%)

問19 問16の回答内容に関わらず全員にお聞きします。みどりに関する活動を行

うために、行政からどのような支援が必要だと思いますか？（３つまで選択可）

N=798

回答者数 N=798

選択肢 回答数 回答率（％）

１　公園の清掃や、花壇整備などの活動場所の確保 333 41.7

２　公園の清掃や、花壇整備などの活動に必要な資材、報償金の提供 254 31.8

４　みどりに関する活動を広く周知するためのＰＲ（パンフ、ホームページなど） 120 15.0

５　みどりに関する技術的な支援（植物の育て方や管理の方法など） 116 14.5

６　みどりに関する学習の機会の提供 70 8.8

３　みどりに関する情報交換の機会（交流会など）の提供 60 7.5

７　その他 17 2.1

８　特にない 187 23.4

不明・未回答 46 5.8

合計 1203 －

・「活動場所の確保」が最も多く、41.7%（333）であった。 
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事業者-単-1 

②-３ みどりに関する事業者アンケート結果 《単純集計》

＜アンケート実施概要＞ 

寝屋川市緑の基本計画の改定にあたり、事業者における、みどりの現状や活動状況などに関する意向把握

を目的とする。 

■市民アンケート 実施概要

⑴ 対象地  ： 市域全域を対象とする。

⑵ 調査対象者： 平成 29 年８月１日現在における、以下の方々を対象とする。

事業所（従業員 30 人以上の全ての事業所）

⑶ 調査方法 ： 郵送配布・回収による調査法

⑷ 調査時期 ： 投函日：平成 29 年 9 月 13 日（水）、回答期限：平成 29 年 9 月 27 日（水）

⑸ 回収結果

表 事業者アンケート 回収結果 

配布数 有効回収数 無効数 回答なし（未回収） 
194 80（41.2％） 0（0.0%） 114（58.8%） 

※「無効」は、回収したが落丁などにより正常な分析が不可能なもの。 
※グラフ上の構成比は、端数処理のため合計した値は必ずしも 100%とならない。 

＜単純集計結果＞ 
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宇谷町

音羽町

下神田町

下木田町

河北西町

河北中町

河北東町

葛原１丁目

葛原２丁目

葛原

葛原新町

萱島桜園町

萱島信和町

萱島東１丁目

萱島東２丁目

萱島東３丁目

萱島東

萱島

萱島南町

萱島本町

境橋町

錦町

郡元町

御幸西町

御幸東町

幸町

香里新町

香里西之町

香里南之町

香里北之町

香里本通町

香里

高宮１丁目

高宮２丁目

高宮

高宮あさひ丘

高宮栄町

高宮新町

高倉１丁目

高倉２丁目

高倉

高柳１丁目

高柳２丁目

高柳３丁目

高柳４丁目

高柳５丁目

高柳６丁目

高柳７丁目

高柳

高柳栄町

国松町

黒原旭町

黒原橘町

黒原城内町

黒原新町

黒原町

桜木町

三井が丘１丁目

三井が丘２丁目

三井が丘３丁目

三井が丘４丁目

三井が丘５丁目

三井が丘

三井南町

讃良西町

讃良東町

若葉町

寿町

出雲町

春日町

初町

小路南町

小路北町

小路

昭栄町

松屋町

上神田１丁目

上神田２丁目

上神田

寝屋１丁目

寝屋２丁目

寝屋

寝屋新町

寝屋川公園

寝屋南１丁目

寝屋南２丁目

寝屋南

寝屋北町

新家１丁目

問１ 貴事業所の事業地はどちらですか？

N=80
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新家２丁目

新家

秦町

仁和寺町

仁和寺本町１丁目

仁和寺本町２丁目

仁和寺本町３丁目

仁和寺本町４丁目

仁和寺本町５丁目

仁和寺本町６丁目

仁和寺本町

菅相塚町

成田西町

成田町

成田東が丘

成田東町

成田南町

成美町

清水町

石津元町

石津中町

石津東町

石津南町

石津

川勝町

早子町

太間町

太間東町

太秦元町

太秦高塚町

太秦桜が丘

太秦中町

太秦東が丘

太秦緑が丘

太秦

打上

打上宮前町

打上元町

打上高塚町

打上新町

打上中町

打上南町

対馬江西町

対馬江東町

対馬江

大成町

大谷町

大利元町

大利町

池の瀬町

池田１丁目

池田２丁目

池田３丁目

池田旭町

池田新町

池田西町

池田中町

池田東町

池田南町

池田北町

池田本町

池田

中神田町

中木田町

長栄寺町

点野１丁目

点野２丁目

点野３丁目

点野４丁目

点野５丁目

点野６丁目

点野

田井西町

田井町

東香里園町

東神田町

東大利町

南水苑町

楠根南町

楠根北町

楠根

日新町

日之出町

梅が丘１丁目

梅が丘２丁目

梅が丘

八坂町

八幡台

問１ 貴事業所の事業地はどちらですか？

N=80
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※１事業者のみ、２業種を選択されたため、合計は 81 となる。 

21.3%
20.0%
18.8%
17.5%

7.5%
6.3%

2.5%
1.3%
0.0%
0.0%
0.0%
0.0%
0.0%
0.0%
0.0%
0.0%

6.3%
0.0%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

14 医療・福祉

３ 製造業

７ 卸売業・小売業

６ 運輸業・郵便業

２ 建設業

16 サービス業（上記に分類されな…

10 学術研究・専門・技術サービス業

13 教育・学習支援業

１ 農業・林業

４ 電気・ガス・熱供給・上下水道業

５ 情報通信業

８ 金融業・保険業

９ 不動産業・物品賃貸業

11 宿泊業・飲食サービス業

12 生活関連サービス業・娯楽業

15 複合サービス事業

17 その他

不明・未回答 (%)

問２ 貴事業所の業種は？

N=80

回答事業者数 N=80

選択肢 回答数 回答率（％）

14　医療・福祉 17 21.3

３　製造業 16 20.0

７　卸売業・小売業 15 18.8

６　運輸業・郵便業 14 17.5

２　建設業 6 7.5

16　サービス業（上記に分類されないもの） 5 6.3

10　学術研究・専門・技術サービス業 2 2.5

13　教育・学習支援業 1 1.3

１　農業・林業 0 0.0

４　電気・ガス・熱供給・上下水道業 0 0.0

５　情報通信業 0 0.0

８　金融業・保険業 0 0.0

９　不動産業・物品賃貸業 0 0.0

11　宿泊業・飲食サービス業 0 0.0

12　生活関連サービス業・娯楽業 0 0.0

15　複合サービス事業 0 0.0

17　その他 5 6.3

不明・未回答 0 0.0

合計※ 81 －

30人未満
6.3%

30人以上50
人未満
20.0%

50人以上

100人未満
35.0%

100人以上

500人未満
32.5%

500人以上

1,000人未満
1.3%

1,000人以上
2.5%

不明・未回答
2.5%

N=80

問３ 貴事業所の従業員数はどのくらいですか？

回答事業者数 N=80

選択肢 回答数 回答率（％）

30人未満 5 6.3

30人以上50人未満 16 20.0

50人以上100人未満 28 35.0

100人以上500人未満 26 32.5

500人以上1,000人未満 1 1.3

1,000人以上 2 2.5

不明・未回答 2 2.5

合計 80 100.0

１ ３年未満

6.3%
２ ３年以上

５年未満

1.3%

３ ５年以上

１０年未満

8.8%

４ １０年以上

２０年未満

18.8%

５ ２０年以上

３０年未満

7.5%
６ ３０年以上

57.5%

不明・未回答

0.0%

N=80

問４ 市内で事業をされている年数はどのくらいです

か？

回答事業者数 N=80

選択肢 回答数 回答率（％）

１　３年未満 5 6.3

２　３年以上５年未満 1 1.3

３　５年以上１０年未満 7 8.8

４　１０年以上２０年未満 15 18.8

５　２０年以上３０年未満 6 7.5

６　３０年以上 46 57.5

不明・未回答 0 0.0

合計 80 100.0

100㎡未満
3.8%

100㎡以上

10,00㎡未満
0.0% 1,000㎡以上

5,000㎡未満
3.8%

5,000㎡以上

10,000㎡未満
8.8%

10,000㎡以上

50,000㎡未満
42.5%50,000㎡以上

28.8%

不明・未回答
12.5%

N=80

問５ 貴事業所の敷地面積はどのくらいですか？

回答事業者数 N=80

選択肢 回答数 回答率（％）

100㎡未満 3 3.8

100㎡以上10,00㎡未満 0 0.0

1,000㎡以上5,000㎡未満 3 3.8

5,000㎡以上10,000㎡未満 7 8.8

10,000㎡以上50,000㎡未満 34 42.5

50,000㎡以上 23 28.8

不明・未回答 10 12.5

合計 80 100.0

１ している

61.3%

２ していない

が、今後実施を

検討している

8.8%

３ していないし、

今後も予定はない

30.0%

不明・未回答

0.0%

N=80

問６ 貴事業所では、敷地内でのみどりに関する取り

組みを実施していますか？

N=80

回答事業者数 N=80

選択肢 回答数 回答率（％）

１　している 49 61.3

２　していないが、今後実施を検討している 7 8.8

３　していないし、今後も予定はない 24 30.0

不明・未回答 0 0.0

合計 80 100.0

・「医療・福祉」が 21.3%（17）、「製造業」が 20.0%（16）であった。 
・回答のない業種は、「農業・林業」、「電気・ガス・熱供給・上下水道業」、「情報通信業」、「金融業・保険業」、

「不動産業・物品賃貸業」、「宿泊業・飲食サービス業」、「生活関連サービス業」、「複合サービス業・娯楽業」
であった。 

・半数以上が従業員数 100 人未満の事業所であった。 

・市内での事業年数が「30 年以上」が 57.5%（46）であり、全体の 6 割近くを占めている。 

・「1ha 以上 5ha 未満」が 42.5%（34）で最も多く、次いで 5ha 以上が 28.8%（23）であり、比較的敷地面
積の大きい事業所からの回答が多かった。 

・敷地内でのみどりに関する取り組みを「している」と回答した事業所は 61.3%（49）と 6 割程度であった。
一方、「していないし、今後も予定はない」と回答した事業所は約 3 割程度であった。 
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50㎡未満
14.3%

50㎡以上

100㎡未満
10.2%

100㎡以上

500㎡未満
16.3%

500㎡以上

1,000㎡未満
10.2%

1,000㎡以上

5,000㎡未満
14.3%

5,000㎡以上
4.1%

不明・未回答
30.6%

N=49

実施されている場合、緑化面積はどのくらいですか？

回答事業者数 N=49

選択肢 回答数 回答率（％）

50㎡未満 7 14.3

50㎡以上100㎡未満 5 10.2

100㎡以上500㎡未満 8 16.3

500㎡以上1,000㎡未満 5 10.2

1,000㎡以上5,000㎡未満 7 14.3

5,000㎡以上 2 4.1

不明・未回答 15 30.6

合計 49 100.0

80.4%
51.8%

12.5%
10.7%

3.6%
3.6%

1.8%
1.8%

0.0%
0.0%
0.0%
0.0%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

１ 草花などの植栽（花壇、プランターなど）

２ 生垣や高木の植栽（緩衝帯）

６ 菜園

３ 屋上緑化

５ 駐車場の芝生化

９ ＣＳＲの一環として社有林などでの保全活動

４ 壁面緑化

７ 従業員のレクリエーションのための芝生等

８ ビオトープなど生き物の生息・生育環境の…

10 緑化した箇所の一般開放

11 その他

不明・未回答 (%)

問７ 実施している、もしくは実施を検討しているみどりに関する取り組みの

内容は何ですか？（あてはまるものすべて）

N=56

回答事業者数 N=56

選択肢 回答数 回答率（％）

１　草花などの植栽（花壇、プランターなど） 45 80.4

２　生垣や高木の植栽（緩衝帯） 29 51.8

６　菜園 7 12.5

３　屋上緑化 6 10.7

５　駐車場の芝生化 2 3.6

９　ＣＳＲの一環として社有林などでの保全活動 2 3.6

４　壁面緑化 1 1.8

７　従業員のレクリエーションのための芝生等 1 1.8

８　ビオトープなど生き物の生息・生育環境の整備 0 0.0

10　緑化した箇所の一般開放 0 0.0

11　その他 0 0.0

不明・未回答 0 0.0

合計 93 －

１ している

17.5%

２ していない

が、今後実施を

検討している

3.8%

３ していないし、

今後も予定はない

78.8%

不明・未回答

0.0%

N=80

問８ 貴事業所では、敷地以外でのみどりに関する取

り組みを実施していますか？

回答事業者数 N=80

選択肢 回答数 回答率（％）

１　している 14 17.5

２　していないが、今後実施を検討している 3 3.8

３　していないし、今後も予定はない 63 78.8

不明・未回答 0 0.0

合計 80 100.0

41.2%

23.5%

17.6%

17.6%

11.8%

5.9%

11.8%

5.9%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

４ 貴事業所周辺の公園や道路等での清掃、…

５ 河川や水路等の清掃、美化活動への参加

２ みどりに関する募金や寄附

３ NPO等と連携した植樹活動など

６ 従業員等による農業の研究、体験活動

１ みどりに関する地域活動への参加

７ その他

不明・未回答
(%)

問９ 実施している、もしくは実施を検討している取り組みの内容は何です

か（あてはまるものすべて）

N=17

回答事業者数 N=17

選択肢 回答数 回答率（％）

４　貴事業所周辺の公園や道路等での清掃、美化活動への参加 7 41.2

５　河川や水路等の清掃、美化活動への参加 4 23.5

２　みどりに関する募金や寄附 3 17.6

３　NPO等と連携した植樹活動など 3 17.6

６　従業員等による農業の研究、体験活動 2 11.8

１　みどりに関する地域活動への参加 1 5.9

７　その他 2 11.8

不明・未回答 1 5.9

合計 23 －

42.9%
33.9%

23.2%
21.4%

17.9%
8.9%

3.6%
1.8%

0.0%
0.0%
0.0%

25.0%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

２ 地域社会の一員として取り組みたいから

３ 企業のイメージ向上につながるから

６ 従業員の意識向上につながるから

８ 地域景観の向上につながるから

１ 制度上義務付けられているから

７ 従業員のレクリエーションになるから

４ 顧客の関心が高い取り組みであるから

５ 他社との差別化につながり、業績向上に…

９ 税制面での優遇があるから

10 表彰制度があるから

11 その他

不明・未回答 (%)

問10 みどりに関する取り組みを行う理由は何ですか？（あてはまるものす

べて）

N=56

回答事業者数 N=56

選択肢 回答数 回答率（％）

２　地域社会の一員として取り組みたいから 24 42.9

３　企業のイメージ向上につながるから 19 33.9

６　従業員の意識向上につながるから 13 23.2

８　地域景観の向上につながるから 12 21.4

１　制度上義務付けられているから 10 17.9

７　従業員のレクリエーションになるから 5 8.9

４　顧客の関心が高い取り組みであるから 2 3.6

５　他社との差別化につながり、業績向上につながるから 1 1.8

９　税制面での優遇があるから 0 0.0

10　表彰制度があるから 0 0.0

11　その他 0 0.0

不明・未回答 14 25.0

合計 100 －

・「100 ㎡以上 500 ㎡未満」が 16.3%（8）で最も多いが、「50 ㎡未満」から「5,000 ㎡以上」まで、大きな
差はみられない結果となっている。 

・「草花などの植栽（花壇、プランターなど）」が 80.4%（45）を占めており、約半数が「生垣や高木の植栽
（緩衝帯）」と回答している。 

・そのほか、「屋上緑化」や「菜園」などを行う事業所もみられた。 

・敷地外での取り組みについては「していないし、今後も予定はない」が 78.8%（63）で最も多く、「してい
る」と回答した事業所は 17.5%（14）程度であった。 

・「事業所周辺の公園や道路での清掃、美化活動への参加」や「河川や水路等の清掃、美化活動への参加」な
どのほか、「みどりに関する募金や寄附」などが行われている。 

・「地域社会の一員として取り組みたいから」が 42.9%（24）で最も多く、次いで「企業イメージの向上につ
ながるから」が 33.9%（19）を占めている。 

※問 6で「敷地内でのみどりに関する取り組みを実施している」と答えた方（49社）のみ回答 

※問 6 で「敷地内でのみどりに関する取り組みを実施している」もしくは「していないが、今後実施を検討している」と答えた

方（56社）のみ回答 

※問 8で「敷地外でのみどりに関する取り組みを実施している」と答えた方（14社）のみ回答 

※問 6 もしくは問 8 で「敷地外でのみどりに関する取り組みを実施している」もしくは「していないが、今後実施を検討してい

る」と答えた方（56社）のみ回答 
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＜自由意見一覧＞ 

No 記述内容 

1 
淀川や水防公園など緑が豊富なところもあるが住宅工場など密集地は緑が少ない。個人住宅や会社に支給する
よう希望します。 

2 
みどりが恒常的につづくよう中、高木を中心にした方がよい。又、密植は蚊が増えるためやめた方がよい。市
と府の緑化面積の合計はやめていただきたい。多すぎます。 

3 
寝屋川市は、市内に川も流れ自然豊かな市だと思います。緑化も大切ですが美化にも努めていきたいと考えま
す。 

4 
雑草が伸び放題になっているところか多く見受けられます。そのような場所にはゴミが多く投げ捨てられてい
ます。 

5 
寝屋川市駅の河川などの緑化は、非常に良いと思います。時間をかけて、進められたら 10年後は更に良くな
っているのではないかと思いますので、ぜひ継続して下さい。 

6 
寝屋川公園内のところどころで雑草がはえて、手入れしているのかな？と思うところがあります。他から来た
人たちが何やここは！と思うのではと考えてしまいます。もう少し頻回な手入れをすればいいと思います。予
算のこともあるでしょうね。意見として書きました。 

7 
緑化には、緑化に使うための土地が必要だと思うが当社では緑化をするだけのスペースがないので屋上緑化の
一環として草花を植えている。 

8 
市の協力のもと店舗敷地外周に緑地施設を設置。お客様の評判も良く今後も企業協力、地域協力のもと進めて
頂いた。 

37.5%
33.8%

31.3%
31.3%

21.3%
15.0%

2.5%
5.0%
6.3%

3.8%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

１ 地域住民や行政等との連携に関する支援

６ 金銭的な支援

４ みどりに関する取り組み事例などの情報提供

７ 税制優遇（法人税、固定資産税など）

２ 従業員の緑化意識の向上に関する支援

３ 企業PRにつながる支援（広報、ホームペー…

５ 企業同士の情報交換の機会の提供

８ その他

９ 特にない

不明・未回答 (%)

問11 事業所としてみどりに関する取り組みを新たに始めるため、または継

続するためには、行政によるどのような支援が必要だと思いますか？（３つ

まで）

N=80

回答事業者数 N=80

選択肢 回答数 回答率（％）

１　地域住民や行政等との連携に関する支援 30 37.5

６　金銭的な支援 27 33.8

４　みどりに関する取り組み事例などの情報提供 25 31.3

７　税制優遇（法人税、固定資産税など） 25 31.3

２　従業員の緑化意識の向上に関する支援 17 21.3

３　企業PRにつながる支援（広報、ホームページ、ネームプレート、看板等） 12 15.0

５　企業同士の情報交換の機会の提供 2 2.5

８　その他　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 4 5.0

９　特にない 5 6.3

不明・未回答 3 3.8

合計 150 －

・「地域住民や行政等との連携に関する支援」が 37.5%（30）で最も多く、そのほか「みどりに関する取り組
み事例などの情報提供」が 31.3%（25）となっており、取り組みのきっかけや連携相手に関する支援が求
められていることがうかがえる。 
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②-４ みどりに関する自治会および市民活動団体アンケート結果 《単純集計》

＜アンケート実施概要＞ 

寝屋川市緑の基本計画の改定にあたり、寝屋川市内の自治会における、みどりの現状や活動状況などに関

する意向把握を目的とする。 

■自治会および市民活動団体アンケート 実施概要

⑴ 対象地  ： 市域全域を対象とする。

⑵ 調査対象者： 以下の団体を対象とする。

① 自治会（寝屋川市内の全 200 自治会）

② NPO 法人等の市民活動団体（寝屋川市内に所在地を置く団体で、みどりに関する事項を活動目的

としている団体）

⑶ 調査方法 ： 関係者等を介した配付、郵送による収集

⑷ 調査時期 ： 投 函 日：①平成 29 年 10 月 12 日（木）、②平成 29 年 9 月 28 日（木）

回答期限：①平成 29 年 10 月 27 日（金）、②平成 29 年 10 月 13 日（金） 
⑸ 回収結果

表 自治会アンケート 回収結果 

配布数 有効回収数 無効数 回答なし（未回収） 
200 132（66.0％） 0（0.0%） 68（00.0%） 

表 市民活動団体アンケート 回収結果 

配布数 有効回収数 無効数 回答なし（未回収） 
20 10（50.0％） 0（0.0%） 10（50.0%） 

※「無効」は、回収したが落丁などにより正常な分析が不可能なもの。 
※グラフ上の構成比は、端数処理のため合計した値は必ずしも 100%とならない。 

＜自治会 単純集計結果＞ 

※構成員について：世帯数で回答いただいた自治会については、寝屋川市の 1 世帯あたり人数（2.16 人/世帯、

2017 年 10 月時点の人口および世帯数より）を乗じて構成員数とした。 

50人未満
6.1%

50人以上

100人未満
3.0%

100人以上

500人未満
28.0%

500人以上

1,000人未満
28.8%

1,000人以上

2,000人未満
18.9%

2,000人以上
9.1%

不明・未回答
6.1%

問3 貴団体の構成員はどのくらいですか。

N=132

問3 貴団体の構成員はどのくらいですか。

回答者数 N=132

選択肢 回答数 回答率（％）

50人未満 8 6.1

50人以上100人未満 4 3.0

100人以上500人未満 37 28.0

500人以上1,000人未満 38 28.8

1,000人以上2,000人未満 25 18.9

2,000人以上 12 9.1

不明・未回答 8 6.1

合計 132 100.0

・構成員（人数）は、100 人以上 1,000 人未満が半数以上を占める。 
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21.2%

6.8%

10.6%

42.4%

53.0%

25.0%

4.5%

8.3%

6.1%

5.3%

2.3%

22.0%

6.8%

9.1%

20.5%

43.2%

26.5%

8.3%

3.8%

3.0%

3.8%

0.8%

17.4%

3.8%

6.1%

28.8%

35.6%

17.4%

3.8%

6.1%

8.3%

6.1%

1.5%

19.7%

9.8%

10.6%

20.5%

34.1%

25.0%

9.1%

3.8%

6.1%

3.8%

0.8%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

１ みどりに関する地域活動への参加

２ みどりに関する募金や寄附

３ 保護樹木や里山林などの樹林地の保全活動

４ 公園や道路等での草花などの植栽（花壇、プラン

ターなど）

５ 公園や道路等での清掃、美化活動

６ 河川や水路等の清掃、美化活動

７ 公園や河川や水路等での生き物の生息・生育環境

の保全活動

８ 菜園（市民農園など）の管理や農体験活動の実施

９ 花や緑に関する勉強会、講習会などの実施

10 わからない

11 その他

(%)

現在の活動 単独

現在の活動 連携

今後の活動 単独

今後の活動 連携

問4 貴団体におけるみどりに関する活動について

N=132

回答者数 N=132

回答数 回答率（％） 回答数 回答率（％） 回答数 回答率（％） 回答数 回答率（％）

１　みどりに関する地域活動への参加 28 21.2 29 22.0 23 17.4 26 19.7

２　みどりに関する募金や寄附 9 6.8 9 6.8 5 3.8 13 9.8

３　保護樹木や里山林などの樹林地の保全活動 14 10.6 12 9.1 8 6.1 14 10.6

４　公園や道路等での草花などの植栽（花壇、プランターなど） 56 42.4 27 20.5 38 28.8 27 20.5

５　公園や道路等での清掃、美化活動 70 53.0 57 43.2 47 35.6 45 34.1

６　河川や水路等の清掃、美化活動 33 25.0 35 26.5 23 17.4 33 25.0

７　公園や河川や水路等での生き物の生息・生育環境の保全活動 6 4.5 11 8.3 5 3.8 12 9.1

８　菜園（市民農園など）の管理や農体験活動の実施 11 8.3 5 3.8 8 6.1 5 3.8

９　花や緑に関する勉強会、講習会などの実施 8 6.1 4 3.0 11 8.3 8 6.1

10　わからない 7 5.3 5 3.8 8 6.1 5 3.8

11　その他 3 2.3 1 0.8 2 1.5 1 0.8

合計 245 － 195 － 178 － 189 －

選択肢

現在の活動 今後の活動

単独 連携 単独 連携

40.2%
29.5%
29.5%

28.0%
26.5%

18.2%
9.1%

6.1%
6.1%
5.3%

15.9%
5.3%

9.1%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

６ 地域のお祭りやイベントなど地域行事の活性化

２ みどりを増やすことによる景観の向上

７ みどりの維持管理などを通じた地域交流の増加

９ みどりの維持管理などを通じた高齢者等の健康 …

５ 地域の避難訓練など防災活動の活性化

３ 子ども達の外遊びの機会の増加

１ 夏の気温上昇の軽減など、住環境の充実・改善

４ 子ども達の生き物や自然環境への興味の増加

８ みどりを通じた知人・友人づくり

10 その他

11 特にない

12 わからない

不明・未回答 (%)

問5 みどりに関する活動を実施している、または実施を予定する目的について、

お教えください。（３つまで選択可）

N=132

回答者数 N=132

選択肢 回答数 回答率（％）

６　地域のお祭りやイベントなど地域行事の活性化 53 40.2

２　みどりを増やすことによる景観の向上 39 29.5

７　みどりの維持管理などを通じた地域交流の増加 39 29.5

９　みどりの維持管理などを通じた高齢者等の健康づくりやいきがいづくり 37 28.0

５　地域の避難訓練など防災活動の活性化 35 26.5

３　子ども達の外遊びの機会の増加 24 18.2

１　夏の気温上昇の軽減など、住環境の充実・改善 12 9.1

４　子ども達の生き物や自然環境への興味の増加 8 6.1

８　みどりを通じた知人・友人づくり 8 6.1

10　その他 7 5.3

11　特にない 21 15.9

12　わからない 7 5.3

不明・未回答 12 9.1

合計 302 －

49.2%
25.0%

20.5%
18.2%

16.7%
14.4%
13.6%

10.6%
6.8%

3.8%
16.7%

3.8%
6.8%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

５ みどりの維持管理を行う人手の確保

６ 活動体制の確保（役員、連絡体制など）

３ 市民等への活動内容の周知

９ 資機材の購入や維持管理、運営事務費などの資 …

２ 公園や緑地の利用方法（利用の制限範囲など）

１ 活動場所の確保

７ みどりに関する技術や知識の習得

８ 資機材の確保

４ 地域住民や関係団体からの理解が得られない

10 その他

11 特にない

12 わからない

不明・未回答 (%)

問6 みどりに関する活動を継続・発展させていくうえでの課題について、お教えく

ださい。（３つまで選択可）

N=132

問6 みどりに関する活動を継続・発展させていくうえでの課題について、お教えく

ださい。（３つまで選択可） 回答者数 N=132

選択肢 回答数 回答率（％）

５　みどりの維持管理を行う人手の確保 65 49.2

６　活動体制の確保（役員、連絡体制など） 33 25.0

３　市民等への活動内容の周知 27 20.5

９　資機材の購入や維持管理、運営事務費などの資金確保 24 18.2

２　公園や緑地の利用方法（利用の制限範囲など） 22 16.7

１　活動場所の確保 19 14.4

７　みどりに関する技術や知識の習得 18 13.6

８　資機材の確保 14 10.6

４　地域住民や関係団体からの理解が得られない 9 6.8

10　その他 5 3.8

11　特にない 22 16.7

12　わからない 5 3.8

不明・未回答 9 6.8

合計 272 －

33.3%
32.6%

18.2%
13.6%
12.9%
12.9%

10.6%
9.8%

8.3%
8.3%

2.3%
12.9%

15.9%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

６ 公園の清掃や、花壇整備などの活動に必要な資 …

９ みどりに関する活動への金銭的な助成（報償金、 …

３ みどりに関する活動を広く周知するためのＰＲ（パ …

１ 公園の清掃や、花壇整備などの活動場所の提供

５ 組織の拡大や人材育成などへの支援

７ みどりに関する技術的な支援（植物の育て方や管 …

２ 公園や緑地の利用制限の緩和など

４ みどりに関する情報交換の機会（交流会など）の提供

８ みどりに関する学習の機会の提供

10 個人地など民有地での植栽などへの税制優遇 …

11 その他

12 特にない

不明・未回答 (%)

問7 みどりに関する活動を新たに始めるため、または継続するためには、行政に

よるどのような支援が必要だと思いますか？（３つまで選択可）

N=132

回答者数 N=132

選択肢 回答数 回答率（％）

６　公園の清掃や、花壇整備などの活動に必要な資材の提供 44 33.3

９　みどりに関する活動への金銭的な助成（報償金、資機材購入費など） 43 32.6

３　みどりに関する活動を広く周知するためのＰＲ（パンフ、ホームページなど） 24 18.2

１　公園の清掃や、花壇整備などの活動場所の提供 18 13.6

５　組織の拡大や人材育成などへの支援 17 12.9

７　みどりに関する技術的な支援（植物の育て方や管理の方法など） 17 12.9

２　公園や緑地の利用制限の緩和など 14 10.6

４　みどりに関する情報交換の機会（交流会など）の提供 13 9.8

８　みどりに関する学習の機会の提供 11 8.3

10　個人地など民有地での植栽などへの税制優遇（固定資産税など） 11 8.3

11　その他 3 2.3

12　特にない 17 12.9

不明・未回答 21 15.9

合計 253 －

・現在の活動、今後の活動ともに「公園や道路等での清掃、美化活動」が最も多かった。 

・「地域のお祭りやイベントなど地域行事の活性化」が最も多く、40.2%（53）であった。 

・「みどりの維持管理を行う人手の確保」が最も多く、49.2%（65）であった。 

・「公園の清掃や花壇整備などの活動に必要な資機材の提供」や「みどりに関する活動への金銭的な助成」が
多く、3 割を超えている。 
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＜市民活動団体 単純集計結果＞ 

※母数が 10 票と少ないため、参考までに集計結果を以下に示す。 

4
3

1
1

0
0

1

0 1 2 3 4 5

20人以上50人未満

5人以上20人未満

50人以上100人未満

100人以上200人未満

5人未満

200人以上

不明・未回答

問4 貴団体の構成員はどのくらいですか。

N=10

選択肢 回答数

20人以上50人未満 4

5人以上20人未満 3

50人以上100人未満 1

100人以上200人未満 1

5人未満 0

200人以上 0

不明・未回答 1

合計 10

1

3

1

4

0

1

0

1

1

3

0

1

4

0

1

0

1

1

3

0

4

3

0

1

0

1

1

3

0

4

3

0

3

0

1

1

3

0

4

3

0

3

0

2

0 1 2 3 4 5

１ みどりに関する地域活動への参加

２ みどりに関する募金や寄附

３ 保護樹木や里山林などの樹林地の保全活動

４ 公園や道路等での草花などの植栽（花壇、プラン

ターなど）

５ 公園や道路等での清掃、美化活動

６ 河川や水路等の清掃、美化活動

７ 公園や河川や水路等での生き物の生息・生育環境

の保全活動

８ 菜園（市民農園など）の管理や農体験活動の実施

９ 花や緑に関する勉強会、講習会などの実施

10 わからない

11 その他

現在の活動 単独

現在の活動 連携

今後の活動 単独

今後の活動 連携

問5 貴団体におけるみどりに関する活動について

回答者数 N=10

単独 連携 単独 連携

回答数 回答数 回答数 回答数

１　みどりに関する地域活動への参加 1 1 0 0

２　みどりに関する募金や寄附 3 4 1 1

３　保護樹木や里山林などの樹林地の保全活動 1 0 0 1

４　公園や道路等での草花などの植栽（花壇、プランターなど） 4 1 1 3

５　公園や道路等での清掃、美化活動 0 0 1 0

６　河川や水路等の清掃、美化活動 1 1 3 4

７　公園や河川や水路等での生き物の生息・生育環境の保全活動 0 1 0 3

８　菜園（市民農園など）の管理や農体験活動の実施 1 3 4 0

９　花や緑に関する勉強会、講習会などの実施 1 0 3 3

10　わからない 3 4 0 0

11　その他 0 3 3 2

合計 15 18 16 17

※不明、未回答は0票（0%）

今後の活動現在の活動

選択肢

6
5

4
4

3
2

0
0
0
0
0
0
0

0 1 2 3 4 5 6 7 8

９ みどりの維持管理などを通じた高齢者等の健康づく …

２ みどりを増やすことによる景観の向上

４ 子ども達の生き物や自然環境への興味の増加

７ みどりの維持管理などを通じた地域交流の増加

８ みどりを通じた知人・友人づくり

３ 子ども達の外遊びの機会の増加

１ 夏の気温上昇の軽減など、住環境の充実・改善

５ 地域の避難訓練など防災活動の活性化

６ 地域のお祭りやイベントなど地域行事の活性化

10 その他 具体的に：

11 特にない

12 わからない

不明・未回答

問６ みどりに関する活動を実施している、または実施を予定する目的について、お

教えください。（３つまで選択可）

N=10

回答者数 N=10

選択肢 回答数

９　みどりの維持管理などを通じた高齢者等の健康づくりやいきがいづくり 6

２　みどりを増やすことによる景観の向上 5

４　子ども達の生き物や自然環境への興味の増加 4

７　みどりの維持管理などを通じた地域交流の増加 4

８　みどりを通じた知人・友人づくり 3

３　子ども達の外遊びの機会の増加 2

１　夏の気温上昇の軽減など、住環境の充実・改善 0

５　地域の避難訓練など防災活動の活性化 0

６　地域のお祭りやイベントなど地域行事の活性化 0

10　その他　具体的に： 0

11　特にない 0

12　わからない 0

不明・未回答 0

合計 24
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6

4
3
3

2
1
1
1

0
0
0

1

0 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10

３ 市民等への活動内容の周知

９ 資機材の購入や維持管理、運営事務費などの資 …

５ みどりの維持管理を行う人手の確保

２ 公園や緑地の利用方法（利用の制限範囲など）

７ みどりに関する技術や知識の習得

１ 活動場所の確保

４ 地域住民や関係団体からの理解が得られない

６ 活動体制の確保（役員、連絡体制など）

８ 資機材の確保

10 その他

11 特にない

12 わからない

不明・未回答

問７ みどりに関する活動を継続・発展させていくうえでの課題について、お教えくだ

さい。（３つまで選択可）

N=10

回答者数 N=10

選択肢 回答数

３　市民等への活動内容の周知 7

９　資機材の購入や維持管理、運営事務費などの資金確保 6

５　みどりの維持管理を行う人手の確保 4

２　公園や緑地の利用方法（利用の制限範囲など） 3

７　みどりに関する技術や知識の習得 3

１　活動場所の確保 2

４　地域住民や関係団体からの理解が得られない 1

６　活動体制の確保（役員、連絡体制など） 1

８　資機材の確保 1

10　その他 0

11　特にない 0

12　わからない 0

不明・未回答 1

合計 29
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2
2
2
2

1
1
1

0
0
0

1

0 1 2 3 4 5

３ みどりに関する活動を広く周知するためのＰＲ（パン …

９ みどりに関する活動への金銭的な助成（報償金、資 …

２ 公園や緑地の利用制限の緩和など

５ 組織の拡大や人材育成などへの支援

７ みどりに関する技術的な支援（植物の育て方や管理 …

８ みどりに関する学習の機会の提供

４ みどりに関する情報交換の機会（交流会など）の提供

６ 公園の清掃や、花壇整備などの活動に必要な資材 …

10 個人地など民有地での植栽などへの税制優遇（固 …

１ 公園の清掃や、花壇整備などの活動場所の提供

11 その他

12 特にない

不明・未回答

問８ みどりに関する活動を新たに始めるため、または継続するためには、行政によ

るどのような支援が必要だと思いますか？（３つまで選択可）

N=10

回答者数 N=10

選択肢 回答数

３　みどりに関する活動を広く周知するためのＰＲ（パンフ、ホームページなど） 4

９　みどりに関する活動への金銭的な助成（報償金、資機材購入費など） 4

２　公園や緑地の利用制限の緩和など 2

５　組織の拡大や人材育成などへの支援 2

７　みどりに関する技術的な支援（植物の育て方や管理の方法など） 2

８　みどりに関する学習の機会の提供 2

４　みどりに関する情報交換の機会（交流会など）の提供 1

６　公園の清掃や、花壇整備などの活動に必要な資材の提供 1

10　個人地など民有地での植栽などへの税制優遇（固定資産税など） 1

１　公園の清掃や、花壇整備などの活動場所の提供 0

11　その他 0

12　特にない 0

不明・未回答 1

合計 20
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②-５ みどりに関する学校アンケート結果 《単純集計》

＜アンケート実施概要＞ 

寝屋川市緑の基本計画の改定にあたり、市内の各学校における、みどりの現状や活動状況などに関する意

向把握を目的とする。 

■学校アンケート 実施概要

⑴ 対象地  ： 市域全域を対象とする。

⑵ 調査対象者： 以下の方々を対象とする。

学 校（市内の公立小学校・中学校・高校、学校法人（摂南大学、大阪電気通信大学、府立大学工

業高等専門学校、同志社香里中学校・高校、香里ヌヴェール学院中学・高校） 
⑶ 調査方法 ： 関係者を通じて配布し、郵送により収集。

⑷ 調査時期 ： 投函日：平成 29 年 10 月 10 日（火）、回答期限：平成 29 年 10 月 27 日（金）

⑸ 回収結果

表 学校アンケート 回収結果 

配布数 有効回収数 無効数 回答なし（未回収） 
44 41（93.2％） 0（0.0%） 3（6.8%） 

※「無効」は、回収したが落丁などにより正常な分析が不可能なもの。 
※グラフ上の構成比は、端数処理のため合計した値は必ずしも 100%とならない。 

＜単純集計結果＞ 

１ 小学校

58.5%２ 中学校

26.8%

３ 高等学校

7.3%

４ 高等専門学校

0.0%

５ 大学

4.9% ６ 中高一貫

2.4% 不明・未回答

0.0%

N=41

問１ 施設区分（小・中・高・大）

N=41

回答校数 N=41

選択肢 回答数 回答率（％）

１　小学校 24 58.5

２　中学校 11 26.8

３　高等学校 3 7.3

４　高等専門学校 0 0.0

５　大学 2 4.9

６　中高一貫 1 2.4

不明・未回答 0 0.0

合計 41 100.0

１ 公立

92.7%

２ 私立

7.3%

不明・未回答

0.0%

N=41

問１ 施設区分（公立・私立）

回答校数 N=41

選択肢 回答数 回答率（％）

１　公立 38 92.7

２　私立 3 7.3

不明・未回答 0 0.0

合計 41 100.0

300人未満
4.9%

300人以上

500人未満
48.8%

500人以上700人未満
24.4%

700人以上

1,000人未満
9.8%

1,000人以上1,500人

未満
4.9%

1,500人以上
7.3%

不明・未回答
0.0%

N=41

問２ 貴校の生徒・児童・学生数、職員数はどのくらい

ですか？

回答校数 N=41

選択肢 回答数 回答率（％）

300人未満 2 4.9

300人以上500人未満 20 48.8

500人以上700人未満 10 24.4

700人以上1,000人未満 4 9.8

1,000人以上1,500人未満 2 4.9

1,500人以上 3 7.3

不明・未回答 0 0.0

合計 41 100.0
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1,000㎡未満
2.4%

1,000㎡以上3,000㎡未満
7.3%

3,000㎡以上5,000㎡

未満
0.0%

5,000㎡以上

10,000㎡未満
7.3%

10,000㎡以上

20,000㎡未満
43.9%

20,000㎡以上
39.0%

不明・未回答
0.0%

N=41

問３-1 貴校の敷地面積はどのくらいですか？

回答校数 N=41

選択肢 回答数 回答率（％）

1,000㎡未満 1 2.4

1,000㎡以上3,000㎡未満 3 7.3

3,000㎡以上5,000㎡未満 0 0.0

5,000㎡以上10,000㎡未満 3 7.3

10,000㎡以上20,000㎡未満 18 43.9

20,000㎡以上 16 39.0

不明・未回答 0 0.0

合計 41 100.0

500㎡未満
2.4%

500㎡以上1,000㎡未満
4.9% 1,000㎡以上3,000㎡

未満
2.4%

3,000㎡以上5,000
㎡未満

0.0%

5,000㎡以上10,000㎡

未満
48.8%

10,000㎡以上
41.5%

不明・未回答
0.0%

N=41

問３-2 貴校の校庭面積はどのくらいですか？

回答校数 N=41

選択肢 回答数 回答率（％）

500㎡未満 1 2.4

500㎡以上1,000㎡未満 2 4.9

1,000㎡以上3,000㎡未満 1 2.4

3,000㎡以上5,000㎡未満 0 0.0

5,000㎡以上10,000㎡未満 20 48.8

10,000㎡以上 17 41.5

不明・未回答 0 0.0

合計 41 100.0

１ している

82.9%

２ していない

14.6%

不明・未回答

2.4%

N=41

問４ 貴校では、学校開放を実施されていますか？

N=41

回答校数 N=41

選択肢 回答数 回答率（％）

１　している 34 82.9

２　していない 6 14.6

不明・未回答 1 2.4

合計 41 100.0

61.0%

12.2%

0.0%

14.6%

51.2%

26.8%

0.0%

0.0%

39.0%

4.9%

0.0%

46.3%

17.1%

2.4%

0.0%

2.4%

48.8%

9.8%

0.0%

12.2%

36.6%

29.3%

0.0%

0.0%

41.5%

7.3%

0.0%

39.0%

22.0%

9.8%

0.0%

2.4%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

１ 花壇づくりやプランターの設置

２ 屋上緑化や壁面緑化

３ 駐車場の芝生化

４ 校庭の芝生化

５ 菜園づくり

６ ビオトープなど生き物の生息・生育環境の整備

７ 特に実施していない

８ その他

(%)

現在の活動 単独

現在の活動 連携

今後の活動 単独

今後の活動 連携

問５ みどりに関する取り組みについて、貴校の敷地内における「これまでの活動

内容」及び「今後してみたい活動内容」について、【貴校単独の取り組み】または

【他団体との連携】の区別を含めてお教えください。

N=41

回答校数 N=41

回答数 回答率（％） 回答数 回答率（％） 回答数 回答率（％） 回答数 回答率（％）

１　花壇づくりやプランターの設置 25 61.0 16 39.0 20 48.8 17 41.5

２　屋上緑化や壁面緑化 5 12.2 2 4.9 4 9.8 3 7.3

３　駐車場の芝生化 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0

４　校庭の芝生化 6 14.6 19 46.3 5 12.2 16 39.0

５　菜園づくり 21 51.2 7 17.1 15 36.6 9 22.0

６　ビオトープなど生き物の生息・生育環境の整備 11 26.8 1 2.4 12 29.3 4 9.8

７　特に実施していない 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0

８　その他 0 0.0 1 2.4 0 0.0 1 2.4

合計 68 － 46 － 56 － 50 －

選択肢

現在の活動 今後の活動

単独 連携 単独 連携

・現在の活動として、単独のものは「花壇づくりやプランターの設置」や「菜園づくり」が多く、連携のもの
は「校庭の芝生化」が最も多く、「花壇づくりやプランターの設置」も多かった 



②-５ 学校 《単純集計》

学校-単-3 

2.4%

14.6%

0.0%

2.4%

12.2%

4.9%

4.9%

14.6%

9.8%

0.0%

0.0%

12.2%

14.6%

2.4%

12.2%

56.1%

9.8%

19.5%

7.3%

4.9%

0.0%

4.9%

0.0%

9.8%

0.0%

4.9%

12.2%

7.3%

4.9%

17.1%

9.8%

2.4%

0.0%

14.6%

12.2%

2.4%

19.5%

51.2%

9.8%

19.5%

9.8%

4.9%

0.0%

4.9%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

１ みどりに関する地域活動への参加

２ みどりに関する募金や寄附

３ 保護樹木や里山林などの樹林地の保全活動

４ 公園や道路等での草花などの植栽

５ 公園や道路等での清掃、美化活動

６ 河川や水路等の清掃、美化活動

７ 公園や河川や水路等での生き物の生息・生育環

境の保全活動

８ 菜園（市民農園など）の管理や農体験活動の実施

９ 花や緑に関する勉強会、講習会などの実施

10 わからない

11 その他

(%)

現在の活動 単独

現在の活動 連携

今後の活動 単独

今後の活動 連携

問６ みどりに関する取り組みについて、貴校の敷地外における「これまでの活動

内容」及び「今後してみたい活動内容」について、【貴校単独の取り組み】または

【他団体との連携】の区別を含めてお教えください。

N=41

回答校数 N=41

回答数 回答率（％） 回答数 回答率（％） 回答数 回答率（％） 回答数 回答率（％）

１　みどりに関する地域活動への参加 1 2.4 5 12.2 0 0.0 6 14.6

２　みどりに関する募金や寄附 6 14.6 6 14.6 4 9.8 5 12.2

３　保護樹木や里山林などの樹林地の保全活動 0 0.0 1 2.4 0 0.0 1 2.4

４　公園や道路等での草花などの植栽 1 2.4 5 12.2 2 4.9 8 19.5

５　公園や道路等での清掃、美化活動 5 12.2 23 56.1 5 12.2 21 51.2

６　河川や水路等の清掃、美化活動 2 4.9 4 9.8 3 7.3 4 9.8

７　公園や河川や水路等での生き物の生息・生育環境の保全活動 2 4.9 8 19.5 2 4.9 8 19.5

８　菜園（市民農園など）の管理や農体験活動の実施 6 14.6 3 7.3 7 17.1 4 9.8

９　花や緑に関する勉強会、講習会などの実施 4 9.8 2 4.9 4 9.8 2 4.9

10　わからない 0 0.0 0 0.0 1 2.4 0 0.0

11　その他 0 0.0 2 4.9 0 0.0 2 4.9

合計 27 － 59 － 28 － 61 －

選択肢

現在の活動 今後の活動

単独 連携 単独 連携

75.6%

41.5%

34.1%

29.3%

19.5%

17.1%

0.0%

0.0%

0.0%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

３ ＰＴＡや地域などと連携して実施している

１ 教育カリキュラムの一貫で授業として実施している

２ クラブ活動などの課外授業で実施している

４ 奉仕活動として児童・生徒・学生が自主的に実施 …

６ その他

５ 教育環境の充実のために教職員が自主的に実 …

７ 特に実施していない

８ わからない

不明・未回答
(%)

問７ 問５や問６でお答えいただいたみどりに関する取り組みは、どのような形で取

り組まれている、または取り組む予定ですか？（あてはまるものすべて）

N=41

回答校数 N=41

選択肢 回答数 回答率（％）

３　ＰＴＡや地域などと連携して実施している 31 75.6

１　教育カリキュラムの一貫で授業として実施している 17 41.5

２　クラブ活動などの課外授業で実施している 14 34.1

４　奉仕活動として児童・生徒・学生が自主的に実施している 12 29.3

６　その他 8 19.5

５　教育環境の充実のために教職員が自主的に実施している 7 17.1

７　特に実施していない 0 0.0

８　わからない 0 0.0

不明・未回答 0 0.0

合計 89 －

43.9%
41.5%

29.3%
29.3%

26.8%
14.6%

12.2%
9.8%
9.8%

7.3%
7.3%

4.9%
4.9%

0.0%
0.0%

4.9%
2.4%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

11 みどりの維持管理などを通じた地域との交流の …

７ 児童・生徒・学生の生き物や自然環境への興味の …

１ 夏の気温上昇の軽減など、教育環境の充実・改善

５ 児童・生徒・学生の日常的な学校生活における落 …

２ 緑を増やすことによる景観の向上

８ 屋外での授業や課外活動の機会の増加

４ 児童・生徒・学生の学習意欲の向上

10 地域のお祭りなど地域行事の利用の増加

14 その他

６ 児童・生徒・学生同士のコミュニケーショ ンの増加

12 保護者や地域住民への学校の評価の向上

３ 児童・生徒・学生の体力や運動能力の向上

９ 地域の避難訓練など防災活動の場としての利用 …

13 学校の外部へのＰＲ

15 特にない

16 わからない

不明・未回答
(%)

問８ みどりに関する活動を実施されている、または実施を予定する目的につい

て、お教えください。（３つまで選択可）

N=41

回答校数 N=41

選択肢 回答数 回答率（％）

11　みどりの維持管理などを通じた地域との交流の増加 18 43.9

７　児童・生徒・学生の生き物や自然環境への興味の増加 17 41.5

１　夏の気温上昇の軽減など、教育環境の充実・改善 12 29.3

５　児童・生徒・学生の日常的な学校生活における落ち着きの向上 12 29.3

２　緑を増やすことによる景観の向上 11 26.8

８　屋外での授業や課外活動の機会の増加 6 14.6

４　児童・生徒・学生の学習意欲の向上 5 12.2

10　地域のお祭りなど地域行事の利用の増加 4 9.8

14　その他 4 9.8

６　児童・生徒・学生同士のコミュニケーションの増加 3 7.3

12　保護者や地域住民への学校の評価の向上 3 7.3

３　児童・生徒・学生の体力や運動能力の向上 2 4.9

９　地域の避難訓練など防災活動の場としての利用の増加 2 4.9

13　学校の外部へのＰＲ 0 0.0

15　特にない 0 0.0

16　わからない 2 4.9

不明・未回答 1 2.4

合計 102 －

・公園や道路等での清掃・美化活動を連携により実施している場合が多く、今後も継続の意向がみられる。 

・PTA や地域などとの連携や、また、教育カリキュラムの一貫として実施している場合が多い。 

・「地域との交流の増加」が最も多く、次いで「児童・生徒・学生の生き物や自然環境への興味の増加」が多
かった。 
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68.3%
51.2%

29.3%
19.5%

14.6%
7.3%

2.4%
2.4%
2.4%
2.4%

7.3%
2.4%
2.4%

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

５ みどりの維持管理を行う人手の確保

９ 資機材の購入や維持管理、運営事務費などの資 …

６ 活動体制の確保（役員、連絡体制など）

７ みどりに関する技術や知識の習得

８ 資機材の確保

１ 活動場所の確保

２ 公園や緑地の利用方法（利用の制限範囲など）

３ 市民等への活動内容の周知

４ 地域住民や関係団体からの理解が得られない

10 その他

11 特にない

12 わからない

不明・未回答 (%)

問９ みどりに関する活動を継続・発展させていくうえでの課題について、お教えくだ

さい。（３つまで選択可）

N=41

回答校数 N=41

選択肢 回答数 回答率（％）

５　みどりの維持管理を行う人手の確保 28 68.3

９　資機材の購入や維持管理、運営事務費などの資金確保 21 51.2

６　活動体制の確保（役員、連絡体制など） 12 29.3

７　みどりに関する技術や知識の習得 8 19.5

８　資機材の確保 6 14.6

１　活動場所の確保 3 7.3

２　公園や緑地の利用方法（利用の制限範囲など） 1 2.4

３　市民等への活動内容の周知 1 2.4

４　地域住民や関係団体からの理解が得られない 1 2.4

10　その他 1 2.4

11　特にない 3 7.3

12　わからない 1 2.4

不明・未回答 1 2.4

合計 87 －
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９ みどりに関する活動への金銭的な助成（報償金、 …

５ 活動内容の拡大や人材育成などへの支援

７ みどりに関する技術的な支援（植物の育て方や管 …

６ 公園の清掃や、花壇整備などの活動に必要な資材 …

１ 公園の清掃や、花壇整備などの活動場所の提供

８ みどりに関する学習の機会の提供

４ みどりに関する情報交換の機会（交流会など）の提供

２ 公園や緑地の利用制限の緩和など

３ みどりに関する活動を広く周知するためのＰＲ（パ …

10 その他

11 特にない

不明・未回答 (%)

問10 学校としてみどりに関する活動を新たに始めるため、または継続するために

は、行政によるどのような支援が必要だと思いますか？（３つまで選択可）

N=41

回答校数 N=41

選択肢 回答数 回答率（％）

９　みどりに関する活動への金銭的な助成（報償金、資機材購入費など） 27 65.9

５　活動内容の拡大や人材育成などへの支援 15 36.6

７　みどりに関する技術的な支援（植物の育て方や管理の方法など） 12 29.3

６　公園の清掃や、花壇整備などの活動に必要な資材の提供 10 24.4

１　公園の清掃や、花壇整備などの活動場所の提供 5 12.2

８　みどりに関する学習の機会の提供 4 9.8

４　みどりに関する情報交換の機会（交流会など）の提供 2 4.9

２　公園や緑地の利用制限の緩和など 1 2.4

３　みどりに関する活動を広く周知するためのＰＲ（パンフ、ホームページなど） 1 2.4

10　その他 0 0.0

11　特にない 3 7.3

不明・未回答 2 4.9

合計 82 －

・「人手の確保」が最も多く、次いで資金確保が多かった。 

・金銭的な助成が最も多く、次いで活動内容の拡大や人材育成などへの支援が多かった。 


